

**DAFTAR ARSIP BIRO PUSAT STATISTIK PETA DESA SENSUS PENDUDUK
1980 PROVINSI DKI JAKARTA**

**OLEH
SUB DIREKTORAT PENGOLAHAN
ARSIP KARTOGRAFI DAN KEARSITEKTURAN**

**ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA
JAKARTA
2007**

PENGANTAR

Memenuhi amanat ketentuan Undang-undang Nomor 7 Tahun 1971 tentang Ketentuan-ketentuan Pokok Kearsipan, pada kesempatan ini Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) menyajikan hasil pengolahan arsip berbentuk Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Tahun 1980 Provinsi DKI Jakarta. Dengan rahmat Allah SWT, atas izinNya maka tersusunlah daftar arsip peta yang berjudul **Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 Provinsi DKI Jakarta** Substansi informasi adalah gambar batas wilayah sensus penduduk, mulai dari tingkat pedesaan, kabupaten/kota hingga provinsi. Gambar disusun oleh perangkat pemerintahan desa yang tampaknya mengacu pada batas empirik yang disepakati secara tradisional.

Daftar Arsip ini diharapkan dapat menjadi sumbangan berarti bagi peningkatan layanan publik oleh Arsip Nasional Republik Indonesia. Dengan demikian dapat meningkatkan aksesibilitas publik pada khasanah arsip statis di ANRI dan sekaligus meningkatkan kualitas layanan kearsipan pada umumnya. Para pembaca dapat memperoleh informasi akurat mengenai khasanah arsip Peta Desa Sensus Penduduk Tahun 1980 Provinsi DKI Jakarta yang dapat menjadi obyek kajian perjalanan sejarah bangsa dan memberi inspirasi bagi pengembangan ke masa depan.

Terbitnya **Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Tahun 1980 Provinsi DKI Jakarta** merupakan bukti realisasi kegiatan tahun 2007 dan sekaligus bukti kesungguhan kerja Tim kerja pelaksana kegiatan. Atas nama Arsip Nasional Republik Indonesia, Direktorat Pengolahan menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota tim kerja. Dengan segala kekurangan dan kelebihanannya Daftar Arsip ini disajikan kepada publik untuk panduan penemuan arsip yang dibutuhkan. Insya Allah dapat memenuhi kebutuhan mereka untuk meningkatkan aksesibilitas publik pada arsip statis di Arsip Nasional Republik Indonesia.

Jakarta, 30 Desember 2007
Direktur Pengolahan,

Sauki Hadiwardoyo

DAFTAR ISI

	Halaman
DAFTAR ISI	ii
KATA PENGANTAR	iii
PENDAHULUAN	iv
DAFTAR ARSIP BPS PROVINSI DKI JAKARTA	1
KOTA MADYA JAKARTA SELATAN	1
KOTA MADYA JAKARTA TIMUR	6
KOTA MADYA JAKARTA PUSAT	12
KOTA MADYA JAKARTA BARAT	15
KOTA MADYA JAKARTA UTARA	20
INDEKS	

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Memasuki era abad ke XXI, telah memberi peluang amat luas terhadap pemekaran pemerintahan dan substansi otonomi pemerintahan daerah. Hal tersebut menjadikan arsip sebagai informasi terekam (*recorded information*) mengenai pelaksanaan penyelenggaraan kehidupan berbangsa dan bernegara, termasuk didalamnya adalah arsip kartografi/peta, sangat diperlukan sebagai bukti otentik. Untuk menjawab kebutuhan tersebut Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) pada tahun anggaran 2007 mengembangkan program pengolahan arsip peta dengan tema batas wilayah, termasuk didalamnya adalah arsip batas wilayah pedesaan. Untuk kepentingan tersebut prioritas diberikan pada pengolahan arsip Biro Pusat Statistik (BPS), mengenai Peta Desa Sensus Penduduk Tahun 1980 Provinsi DKI Jakarta, yang dimaksudkan sebagai Sarana Temubalik Arsip (STA) dalam pelayanan.

Substansi informasi buku ini mencakup perbatasan wilayah sensus berbasis desa/kelurahan yang diakui oleh pemerintah desa/kelurahan yang bersangkutan. Merupakan batas tradisional yang diketahui semua pihak namun tidak dilengkapi batas formal sebagaimana ditetapkan dengan peraturan perundang-undangan. Peta dibuat tanpa dilengkapi dengan posisi geografis, namun demikian mampu memberikan informasi yang cukup untuk menegaskan batas tradisional atau batas alam.

B. Sejarah

Biro Pusat Statistik (BPS) adalah Lembaga Pemerintah Non Departemen berada dibawah dan bertanggungjawab kepada Presiden. Seperti tercantum pada Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor : 6 Tahun 1980 tentang Organisasi Biro Pusat Statistik, salah satu tugas Biro Pusat Statistik adalah mengadakan daya upaya agar masyarakat menyadari akan tujuan dan kegunaan statistik.

Lembaga ini pada masa Hindia Belanda, didirikan pada tahun 1920 dengan tugas mengumpulkan data statistik Bea dan Cukai dan bernaung dibawah **Departemen Landbouw Nijverheid en Handel**. Pada tanggal 24 September 1924 pusat kegiatan pindah dari Bogor ke Jakarta, dengan nama **Central Kantoor Vaar de Statistiek (CKS)**. Tahun 1942-1945, CKS beralih ke Pemerintahan Militer Jepang, dan kegiatannya diarahkan untuk memenuhi kebutuhan Perang (data militer). Nama CKS diroboh menjadi **Chosasitsu Gunseikanbu**. Masa Pemerintahan Republik Indonesia 1945-1965.

Sejak proklamasi 17 Agustus 1945 Chosasitsu Gunseikanbu dirubah menjadi **Kantor Penyelidikan Perangkat Umum (KAPPURI)**, dipimpin oleh **Mr. Abdul Karim Pringgodigdo**. Pada awal tahun 1946, KAPPURI pindah mengikuti pindahnya Pusat pemerintahan Republik Indonesia ke Yogyakarta. Saat itu KAPPURI dipimpin oleh **Semaun**, sedangkan diaktifkan kembali berdasarkan :

- Surat Edaran Kementerian Kemakmuran Nomor : 219/SC, tanggal 12 Juni 1950, Chosasitsu Gunseikanbu dan KAPPURI dirubah menjadi satu dengan nama **Kantor Pusat Statistik (KPS)** dan bernaung dibawah Kementerian Kemakmuran.
- Pada tanggal 1 Juli 1957 dengan Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor : 172/1957, KPS diubah menjadi **Biro Pusat Statistik (BPS)** dan langsung berada dibawah perdana Menteri.
- Tahun 1961, Biro Pusat Statistik menyelenggarakan sensus penduduk yang pertama sejak masa kemerdekaan. Ditiap-tiap Kantor Gubernur (Provinsi), Kabupaten/Kotamadya dan Kecamatan dibentuk bagian yang mengurus pelaksanaan Sensus Penduduk.
- Pada tahun 1965, dengan Keputusan Presidium Kabinet Nomor Aa/C/9 Bagian Sensus ditiap Kantor Gubernur dan Kabupaten/Kotamadya tersebut ditetapkan menjadi Kantor Sensus dan Statistik.
- Pada tahun 1980, ditetapkan Peraturan Pemerintah Nomor : 6 Tahun 1980, tentang Organisasi Biro Pusat Statistik. Tiap Provinsi terdapat Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik Provinsi, dan ditiap Kabupaten/Kotamadya terdapat Cabang Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik kabupaten/Kotamadya.

Tugas Pokok Biro Pusat Statistik Yaitu:

- Biro Pusat Statistik melaksanakan kegiatan statistik yang ditugaskan pemerintah, antara lain di bidang Pertanian, Agraria, Pertambangan, Perindustrian, Perhubungan, Perdagangan, Kependudukan, Sosial, Perburuhan, Keuangan, pendapatan Nasional, Pendidikan dan Keagamaan.
- Biro Pusat Statistik atas nama Pemerintah melaksanakan koordinasi kegiatan Statistik dari segenap instansi pemerintahan baik di Pusat maupun di daerah, dengan tujuan mencegah dilaksanakannya pekerjaan serupa oleh dua atau lebih instansi pemerintah.

Sejarah Penciptaan Arsip Kartografi Biro Pusat Statistik

Salah satu alat atau sarana yang diperlukan didalam melaksanakan tugas Biro Pusat Statistik, khususnya untuk pendataan Statistik, adalah dengan bantuan penggunaan peta dasar atau peta administratif. Peta-peta dasar atau peta administratif ini sangat membantu para petugas didalam melaksanakan tugas pengumpulan data di lapangan maupun sebagai dasar perencanaan dan persiapan-persiapan lainnya bagi petugas statistik.

Arsip kartografi tersebut adalah merupakan hasil buatan para aparatur desa atau kelurahan yang diminta oleh Biro Pusat Statistik yang merupakan peta administratif masing-masing wilayah Desa atau kelurahan yang didalamnya tercakup beberapa informasi mengenai tentang : batas-batas wilayah desa atau Kelurahan, Jalan, Pertanian, Perkebunan, Ekonomi, Pekerjaan Umum, Sosial Budaya, Pemukiman dan Pemerintahan.

Koleksi Arsip Kartografi BPS di ANRI

Cakupan peta-peta administratif atau peta dasar yang dimiliki oleh Biro Pusat Statistik ini terdiri dari keseluruhan wilayah Desa atau Kelurahan yang terdapat dalam wilayah Indonesia. Dari peta-peta yang telah dibuat tersebut terlihat mengenai perkembangan suatu wilayah, misalnya

tentang perubahan batas-batas wilayah desa atau kelurahan, dengan adanya penambahan dan pengurangan jumlah desa seperti dengan adanya pemekaran desaa atau kelurahan dan sebaliknya dengan adanya penggabungan atau penyatuan beberapa desa atau kelurahan menjadi satu. Dengan demikian jumlah peta wilayah desa atau kelurahan jumlahnya turut berubah sesuai dengan perkembangan dibidang administratif dalam pemerintahan daerah dan pemerintahan desa yang ditetapkan oleh Departemen Dalam Negeri. Adapun koleksi peta Biro Pusat Statistik sekitar **89.161 lembar** terdiri dari koleksi tahun 1970 dan 1980.

C. Pengaturan

Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi DKI Jakarta ini disusun sebagai hasil pengolahan arsip BPS khusus kegiatan sensus penduduk di Provinsi DKI Jakarta tahun 1980. Karena pertimbangan teknis maka dilakukan pengumpulan arsip atas dasar wilayah geografis yang mengacu pada kegiatan sensus di Provinsi DKI Jakarta. BPS dilihat sebagai *fonds* dengan *seri* arsip sensus penduduk.

Untuk mempermudah penemuan arsip dideskripsikan dalam kolom-kolom sebagai berikut:

Fonds	Seri Arsip	File	Nomor Urut	Folder/item		Isi Informasi	Kurun Waktu	Volume/media	Ukuran	Warna	Format			Penerbit	Skala	Posisi	Jenis Peta	Indeks
				Kode	Judul						C/T	I/P	A/K					
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19

Keterangan :

- 1. Fonds : Nama lembaga pencipta arsip
- 2. Seri arsip : Jenis peta
- 3. File : Wilayah
- 4. Nomor urut : Nomor urut deskripsi
- 5. Kode : Representasi fisik
- 6. Judul : Judul peta
- 7. Isi informasi : Substansi informasi satuan naskah
- 8. Kurun waktu : Cakupan waktu/tahun terbit naskah
- 9. Volume/media : Jumlah naskah/jenis fisik

- 10. Ukuran : Ukuran fisik naskah
- 11. Warna : Warna peta
- 12. C/T (Cetak/tulis tangan) : Tampilan fisik
- 13. I/P (Ink/pensil) : Media rekam
- 14. A/K (asli/kopi) : Tingkat perkembangan
- 15. Penerbit : Nama penulis/pengarang/penerbit
- 16. skala : rasio ukuran gambar
- 17. Posisi : Letak anstronomis/administratif
- 18. Jenis peta : Jenis peta
- 19. Indeks/referensi : Asal naskah

Pengguna arsip dapat mengajukan permintaan peminjaman dengan cara langsung mencatat nomor urut atau dengan melihat kode pada kolom folder/item yang relevan dalam Daftar Arsip kemudian mencatat nomor urut dan selanjutnya penelusuran dilakukan oleh petugas yang berkepentingan
Keterangan kode Daftar Arsip Peta Desa Sensus penduduk 1980 Provinsi DKI Jakarta:

KODE

5009/4072/0684/1	5009 (Provinsi DKI Jakarta)	4072 (Kodya Jakarta Selatan)	0684 (KecamatanKebayoran Lama)
			0685 (Kecamatan Pasar Minggu)
			0686 (KecamatanMampang Prapatan)
			0687 (Kecamatan Kebayoran Baru)
			0688 (Kecamatan Setia Budi)
			0689 (Kecamatan Tebet)
			0690 (Kecamatan Cilandak)
			0691 (Kecamatan Pasar rebo)
			0692 (Kecamatan Kramat jati)
			0693 (Kecamatan Jatinegara)
0694 (Kecamatan Matraman)			
0695 (Kecamatan Pulo Gadung)			
0696 (Kecamatan Cakung)			

4074 (Kodya Jakarta Pusat)	0697 (Kecamatan Tanah Abang)
	0698 (Kecamatan Menteng)
	0699 (Kecamatan Senen)
	0700 (Kecamatan Cempaka Putih)
	0701 (Kecamatan Kemayoran)
	0702 (Kecamatan Sawah Besar)
	0703 (Kecamatan Gambir)
4075 (Kodya Jakarta barat)	0704 (Kecamatan Kebon Jeruk)
	0705 (Kecamatan Cengkareng)
	0706 (Kecamatan Grogol Petamburan)
	0707 (Kecamatan Tambora)
	0708 (Kecamatan Taman Sari)
4076 (Kodya Jakarta Utara)	0709 (Kecamatan Penjaringan)
	0710 (Kecamatan Tanjung priok)
	0711 (Kecamatan Koja)
	0712 (Kecamatan Kepulauan Seribu)
	0713 (Kecamatan Cilincing)

Pengolahan Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi DKI Jakarta tahun 1980 dilakukan oleh suatu Tim Kerja yang susunannya sebagai berikut :

Rustam Effendi, Bakat Untoro, Dwi Hening Cipto, Betsy Darmalaksitasari, Dewi Setyowati, Isro Aliyudin, Makmun, Satimin dan Rojali.

Penyuntingan naskah dilakukan oleh Drs. Sauki Hadiwardoyo yang sekaligus bertindak sebagai penanggungjawab program. Terbitnya Daftar Arsip ini diharapkan dapat memperkaya khasanah Sarana Temubalik Arsip (STA) dilingkungan ANRI dan sekaligus sebagai upaya peningkatan kualitas layanan kearsipan.

Jakarta 30 Desember 2007

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Memasuki era abad ke XXI, telah memberi peluang amat luas terhadap pemekaran pemerintahan dan substansi otonomi pemerintahan daerah. Hal tersebut menjadikan arsip sebagai informasi terekam (*recorded information*) mengenai pelaksanaan penyelenggaraan kehidupan berbangsa dan bernegara, termasuk didalamnya adalah arsip kartografi/peta, sangat diperlukan sebagai bukti otentik. Untuk menjawab kebutuhan tersebut Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) pada tahun anggaran 2007 mengembangkan program pengolahan arsip peta dengan tema batas wilayah, termasuk didalamnya adalah arsip batas wilayah pedesaan. Untuk kepentingan tersebut prioritas diberikan pada pengolahan arsip Biro Pusat Statistik (BPS), mengenai Peta Desa Sensus Penduduk Tahun 1980 Provinsi Jawa Barat, yang dimaksudkan sebagai Sarana Temubalik Arsip (STA) dalam pelayanan.

Substansi informasi buku ini mencakup perbatasan wilayah sensus berbasis desa/kelurahan yang diakui oleh pemerintah desa/kelurahan yang bersangkutan. Merupakan batas tradisional yang diketahui semua pihak namun tidak dilengkapi batas formal sebagaimana ditetapkan dengan peraturan perundang-undangan. Peta dibuat tanpa dilengkapi dengan posisi geografis, namun demikian mampu memberikan informasi yang cukup untuk menegaskan batas tradisional atau batas alam.

B. Sejarah

Biro Pusat Statistik (BPS) adalah Lembaga Pemerintah Non Departemen berada dibawah dan bertanggungjawab kepada Presiden. Seperti tercantum pada Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor : 6 Tahun 1980 tentang Organisasi Biro Pusat Statistik, salah satu tugas Biro Pusat Statistik adalah mengadakan daya upaya agar masyarakat menyadari akan tujuan dan kegunaan statistik.

Lembaga ini pada masa Hindia Belanda, didirikan pada tahun 1920 dengan tugas mengumpulkan data statistik Bea dan Cukai dan bernaung dibawah **Departemen Landbouw Nijverheid en Handel**. Pada tanggal 24 September 1924 pusat kegiatan pindah dari Bogor ke Jakarta, dengan nama **Central Kantoor Vaar de Statistiek (CKS)**. Tahun 1942-1945, CKS beralih ke Pemerintahan Militer Jepang, dan kegiatannya diarahkan untuk memenuhi kebutuhan Perang (data militer). Nama CKS dirobah menjadi **Chosasitsu Gunseikanbu**. Masa Pemerintahan Republik Indonesia 1945-1965.

Sejak proklamasi 17 Agustus 1945 Chosasitsu Gunseikanbu dirubah menjadi **Kantor Penyelidikan Perangkat Umum (KAPPURI)**, dipimpin oleh **Mr. Abdul Karim Pringgodigdo**. Pada awal tahun 1946, KAPPURI pindah mengikuti pindahnya Pusat pemerintahan Republik Indonesia ke Yogyakarta. Saat itu KAPPURI dipimpin oleh **Semaun**, sedangkan diaktifkan kembali berdasarkan :

- Surat Edaran Kementrian Kemakmuran Nomor : 219/SC, tanggal 12 Juni 1950, Chosasitsu Gunseikanbu dan KAPPURI dirubah menjadi satu dengan nama **Kantor Pusat Statistik (KPS)** dan bernaung dibawah Kementrian Kemakmuran.

- Pada tanggal 1 Juli 1957 dengan Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor : 172/1957, KPS diubah menjadi **Biro Pusat Statistik (BPS)** dan langsung berada dibawah perdana Menteri.
- Tahun 1961, Biro Pusat Statistik menyelenggarakan sensus penduduk yang pertama sejak masa kemerdekaan. Ditiap-tiap Kantor Gubernur (Provinsi), Kabupaten/Kotamadya dan Kecamatan dibentuk bagian yang mengurus pelaksanaan Sensus Penduduk.
- Pada tahun 1965, dengan Keputusan Presidium Kabinet Nomor Aa/C/9 Bagian Sensus ditiap Kantor Gubernur dan Kabupaten/Kotamadya tersebut ditetapkan menjadi Kantor Sensus dan Statistik.
- Pada tahun 1980, ditetapkan Peraturan Pemerintah Nomor : 6 Tahun 1980, tentang Organisasi Biro Pusat Statistik. Tiap Provinsi terdapat Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik Provinsi, dan ditiap Kabupaten/Kotamadya terdapat Cabang Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik kabupaten/Kotamadya.

Tugas Pokok Biro Pusat Statistik Yaitu:

- Biro Pusat Statistik melaksanakan kegiatan statistik yang ditugaskan pemerintah, antara lain di bidang Pertanian, Agraria, Pertambangan, Perindustrian, Perhubungan, Perdagangan, Kependudukan, Sosial, Perburuhan, Keuangan, pendapatan Nasional, Pendidikan dan Keagamaan.
- Biro Pusat Statistik atas nama Pemerintah melaksanakan koordinasi kegiatan Statistik dari segenap instansi pemerintahan baik di Pusat maupun di daerah, dengan tujuan mencegah dilaksanakannya pekerjaan serupa oleh dua atau lebih instansi pemerintah.

Sejarah Penciptaan Arsip Kartografi Biro Pusat Statistik

Salah satu alat atau sarana yang diperlukan didalam melaksanakan tugas Biro Pusat Statistik, khususnya untuk pendataan Statistik, adalah dengan bantuan penggunaan peta dasar atau peta administratif. Peta-peta dasar atau peta administratif ini sangat membantu para petugas didalam melaksanakan tugas pengumpulan data di lapangan maupun sebagai dasar perencanaan dan persiapan-persiapan lainnya bagi petugas statistik.

Arsip kartografi tersebut adalah merupakan hasil buatan para aparat desa atau kelurahan yang diminta oleh Biro Pusat Statistik yang merupakan peta administratif masing-masing wilayah Desa atau kelurahan yang didalamnya tercakup beberapa informasi mengenai tentang : batas-batas wilayah desa atau Kelurahan, Jalan, Pertanian, Perkebunan, Ekonomi, Pekerjaan Umum, Sosial Budaya, Pemukiman dan Pemerintahan.

Koleksi Arsip Kartografi BPS di ANRI

Cakupan peta-peta administratif atau peta dasar yang dimiliki oleh Biro Pusat Statistik ini terdiri dari keseluruhan wilayah Desa atau Kelurahan yang terdapat dalam wilayah Indonesia. Dari peta-peta yang telah dibuat tersebut terlihat mengenai perkembangan suatu wilayah, misalnya tentang perubahan batas-batas wilayah desa atau kelurahan, dengan adanya penambahan dan pengurangan jumlah desa seperti dengan adanya pemekaran desaa atau kelurahan dan sebaliknya dengan adanya penggabungan atau penyatuan beberapa desa atau kelurahan menjadi satu. Dengan demikian jumlah peta wilayah desa atau kelurahan jumlahnya turut berubah sesuai dengan perkembangan dibidang administratif dalam pemerintahan daerah dan pemerintahan desa yang ditetapkan oleh Departemen Dalam Negeri. Adapun koleksi peta Biro Pusat Statistik sekitar **89.161 lembar** terdiri dari koleksi tahun 1970 dan 1980.

C. Pengaturan

Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi Jawa Barat ini disusun sebagai hasil pengolahan arsip BPS khusus kegiatan sensus penduduk di Provinsi Jawa Barat tahun 1980. Karena pertimbangan teknis maka dilakukan pengumpulan arsip atas dasar wilayah geografis yang mengacu pada kegiatan sensus di Provinsi Jawa Barat. BPS dilihat sebagai *fonds* dengan *seri* arsip sensus penduduk.

Untuk mempermudah penemuan arsip dideskripsikan dalam kolom-kolom sebagai berikut:

Fonds	Seri Arsip	File	Nomor Urut	Folder/item		Isi Informasi	Kurun Waktu	Volume/media	Ukuran	Warna	Format			Penerbit	Skala	Posisi	Jenis Peta	Indeks
				Kode	Judul						C/T	I/P	A/K					
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19

Keterangan :

1. Fonds : Nama lembaga pencipta arsip
2. Seri arsip : Jenis peta
3. File : Wilayah
4. Nomor urut : Nomor urut deskripsi
5. Kode : Representasi fisik
6. Judul : Judul peta
7. Isi informasi : Substansi informasi satuan naskah
8. Kurun waktu : Cakupan waktu/tahun terbit naskah
9. Volume/media : Jumlah naskah/jenis fisik
10. Ukuran : Ukuran fisik naskah
11. Warna : Warna peta
12. C/T (Cetak/tulis tangan) : Tampilan fisik
13. I/P (Ink/pensil) : Media rekam
14. A/K (asli/kopi) : Tingkat perkembangan

- 15. Penerbit : Nama penulis/pengarang/penerbit
- 16. skala : rasio ukuran gambar
- 17. Posisi : Letak astronomis/administratif
- 18. Jenis peta : Jenis peta
- 19. Indeks/referensi : Asal naskah

Pengguna arsip dapat mengajukan permintaan peminjaman dengan cara langsung mencatat nomor urut atau dengan melihat kode pada kolom folder/item yang relevan dalam Daftar Arsip kemudian mencatat nomor urut dan selanjutnya penelusuran dilakukan oleh petugas yang berkepentingan
Keterangan kode Daftar Arsip Peta Desa Sensus penduduk 1980 Provinsi Jawa Barat :

KODE

5010/4077/0714/1	50010 (Provinsi Jawa Barat)	4077 (Kabupaten Pandeglang)	0714 (Kecamatan Cimanggu)
			0715 (Kecamatan Cibaliung)
			0716 (Kecamatan Cikeusik)
			0717 (Kecamatan Munjul)
			0718 (Kecamatan Cigeulis)
			0719 (Kecamatan Pagelaran)
			0720 (Kecamatan Bojong)
			0721 (Kecamatan Saketi)
			0722 (Kecamatan Menes)
			0723 (Kecamatan Labuhan)
			0724 (Kecamatan Jiput)
			0725 (Kecamatan Cimanuk)
			0726 (Kecamatan Banjar)
			0727 (Kecamatan Pandeglang)
		0728 (Kecamatan Cadasari)	
		0729 (Kecamatan Mandalawangi)	

4078 (Kabupaten Lebak)	0730	(Kecamatan Malimping)
	0731	(Kecamatan Panggarangan)
	0732	(Kecamatan Bayah)
	0733	(Kecamatan Cipanas)
	0734	(Kecamatan Muncang)
	0735	(Kecamatan Leuwidamar)
	0736	(Kecamatan Bojongmanik)
	0737	(Kecamatan Gunung Kencana)
	0738	(Kecamatan Banjarsari)
	0739	(Kecamatan Cileles)
	0740	(Kecamatan Cimarga)
	0741	(Kecamatan Sajira)
	0742	(Kecamatan Maja)
	0743	(Kecamatan Rangkasbitung)
0744	(Kecamatan Warunggunung)	
4079 (Kabupaten Bogor)	0745	(Kecamatan Jasinga)
	0746	(Kecamatan Cigudeg)
	0747	(Kecamatan Leuwiliang)
	0748	(Kecamatan Cibungbulang)
	0749	(Kecamatan Ciampea)
	0750	(Kecamatan Semplak)
	0751	(Kecamatan Ciomas)
	0752	(Kecamatan Cijeruk)
	0753	(Kecamatan Kedunghalang)
	0754	(Kecamatan Ciawi)
	0755	(Kecamatan Cisarua)
	0756	(Kecamatan Cariu)
	0757	(Kecamatan Jonggol)
	0758	(Kecamatan Cileungsi)
	0759	(Kecamatan Citeureup)
	0760	(Kecamatan Gunung Putri)
	0761	(Kecamatan Cibinong)

	0762 (Kecamatan Cimanggis)
	0763 (Kecamatan Depok)
	0764 (Kecamatan Sawangan)
	0765 (Kecamatan Parung)
	0766 (Kecamatan Gunung sindur)
	0767 (Kecamatan Rumpin)
	0768 (Kecamatan Parung panjang)
4080 (Kabupaten Sukabumi)	0769 (Kecamatan Surade/ciracap)
	0770 (Kecamatan Ciemas)
	0771 (Kecamatan Lengkong)
	0772 (Kecamatan Jampang kulon)
	0773 (Kecamatan Sagaranten)
	0774 (Kecamatan Nyalindung)
	0775 (Kecamatan Jampang tengah)
	0776 (Kecamatan Warung kiara)
	0777 (Kecamatan Pelabuhan ratu)
	0778 (Kecamatan Cisolok)
	0779 (Kecamatan Cikidang)
	0780 (Kecamatan Kalapa Nunggal)
	0781 (Kecamatan Parung kuda)
	0782 (Kecamatan Cibadak)
	0783 (Kecamatan Cikembar)
	0784 (Kecamatan Baros)
	0785 (Kecamatan Sukaraja)
	0786 (Kecamatan Sukabumi)
	0787 (Kecamatan Cisaat)
	0788 (Kecamatan Nagrak)
	0789 (Kecamatan Cicurug)
4081 (Kabupaten Cianjur)	0790 (Kecamatan Sindang barang)
	0791 (Kecamatan Cidaun)
	0792 (Kecamatan Cibinong)
	0793 (Kecamatan Paoelaran)

	0794 (Kecamatan Kadupandak)
	0795 (Kecamatan Sukanegara)
	0796 (Kecamatan Campaka)
	0797 (Kecamatan Cibeber)
	0798 (Kecamatan Bojong picung)
	0799 (Kecamatan Cianjur)
	0800 (Kecamatan Warungkondang)
	0801 (Kecamatan Cugenang)
	0802 (Kecamatan Karang tengah)
	0803 (Kecamatan Ciranjang)
	0804 (Kecamatan Mande)
	0805 (Kecamatan Cikalong kulon)
	0806 (Kecamatan Pacet)
4082	0807 (Kecamatan Ciwidey)
(Kabupaten Bandung)	0808 (Kecamatan Pasir jambu)
	0809 (Kecamatan Pangalengan)
	0810 (Kecamatan Pacet)
	0811 (Kecamatan Paseh)
	0812 (Kecamatan Cecalengka)
	0813 (Kecamatan Rancaekek)
	0814 (Kecamatan Majalaya)
	0815 (Kecamatan Ciparay)
	0816 (Kecamatan Banjaran)
	0817 (Kecamatan Pameungpeuk)
	0818 (Kecamatan Soreang)
	0819 (Kecamatan Cililin)
	0820 (Kecamatan Sindang kerta)
	0821 (Kecamatan Gunung halu)
	0822 (Kecamatan Batujajar)
	0823 (Kecamatan Dayeuh kolot)
	0824 (Kecamatan Buah batu)
	0825 (Kecamatan Ujung berung)
	0826 (Kecamatan Cicadas)

	0827 (Kecamatan Lembang)
	0828 (Kecamatan Cisarua)
	0829 (Kecamatan Padalarang)
	0830 (Kecamatan Cipatat)
	0831 (Kecamatan Cipeundeuy)
	0832 (Kecamatan Cikalong wetan)
4083 (Kabupaten Garut)	0836 (Kecamatan Cisewu)
	0837 (Kecamatan Bungbulang)
	0838 (Kecamatan Pakenjeng)
	0839 (Kecamatan Cikelet)
	0840 (Kecamatan Pameungpeuk)
	0841 (Kecamatan Cisompet)
	0842 (Kecamatan Singajaya)
	0843 (Kecamatan Cikajang)
	0844 (Kecamatan Cilawu)
	0845 (Kecamatan Bayongbong)
	0846 (Kecamatan Cisurupan)
	0847 (Kecamatan Samarang)
	0848 (Kecamatan Tarogong)
	0849 (Kecamatan Garut kota)
	0850 (Kecamatan Karang pawitan)
	0851 (Kecamatan Wanaraja)
	0852 (Kecamatan Sukawening)
	0853 (Kecamatan Banyuresmi)
	0854 (Kecamatan Leles)
	0855 (Kecamatan Kadungora)
	0856 (Kecamatan Cibatu)
	0857 (Kecamatan Malangbong)
	0858 (Kecamatan Blubur Limbangan)
4084 (Kabupaten Tasikmalaya)	0859 (Kecamatan Cikalong)
	0860 (Kecamatan Karangnunggal)

	0861 (Kecamatan Bantarkalong)
	0862 (Kecamatan Taraju)
	0863 (Kecamatan Sodong hilir)
	0864 (Kecamatan Cibalong)
	0865 (Kecamatan Cikatomas)
	0866 (Kecamatan Salopa)
	0867 (Kecamatan Cineam)
	0868 (Kecamatan Manonjaya)
	0869 (Kecamatan Cibeureum)
	0870 (Kecamatan Kawalu)
	0871 (Kecamatan Sukaraja)
	0872 (Kecamatan Salawu)
	0873 (Kecamatan Singaparna)
	0874 (Kecamatan Cigalontang)
	0875 (Kecamatan Leuwisari)
	0876 (Kecamatan Indihiang)
	0877 (Kecamatan Cisayong)
	0878 (Kecamatan Ciawi)
	0879 (Kecamatan Pager Ageung)
	0880 (Kecamatan Rajapolah)
	0881 (Kecamatan Cipedes)
	0882 (Kecamatan Cihideung)
	0883 (Kecamatan Tawang)
4085	0884 (Kecamatan Cijulang)
(Kabupaten Ciamis)	0885 (Kecamatan Cigugur)
	0886 (Kecamatan Parigi)
	0887 (Kecamatan Pangandaran)
	0888 (Kecamatan Kalipucang)
	0889 (Kecamatan Padaherang)
	0890 (Kecamatan Banjarsari)
	0891 (Kecamatan Pangkaplancar)
	0892 (Kecamatan Pamarican)
	0893 (Kecamatan Lakbok)

	0894 (Kecamatan Banjar)
	0895 (Kecamatan Cimaragas)
	0896 (Kecamatan Cisaga)
	0897 (Kecamatan Cijeunjing)
	0898 (Kecamatan Ciamis)
	0899 (Kecamatan Cipaku)
	0900 (Kecamatan Cikoneng)
	0901 (Kecamatan Cihaurbeuti)
	0902 (Kecamatan Panumbangan)
	0903 (Kecamatan Panjalu)
	0904 (Kecamatan Kawali)
	0905 (Kecamatan Panawangan)
	0906 (Kecamatan Rajadesa)
	0907 (Kecamatan Rancah)
4086 (Kabupaten Kuningan)	0908 (Kecamatan Kadugede)
	0909 (Kecamatan Ciniru)
	0910 (Kecamatan Subang)
	0911 (Kecamatan Ciwaru)
	0912 (Kecamatan Cibingbin)
	0913 (Kecamatan Luragung)
	0914 (Kecamatan Lebakwangi)
	0915 (Kecamatan Garawangi)
	0916 (Kecamatan Kuningan)
	0917 (Kecamatan Ciawi gebang)
	0918 (Kecamatan Cidahu)
	0919 (Kecamatan Jalaksana)
	0920 (Kecamatan Cilimus)
	0921 (Kecamatan Mandirancan)
4087 (Kabupaten Cirebon)	0922 (Kecamatan Beber)
	0923 (Kecamatan Lemahabang)
	0924 (Kecamatan Karangsembung)
	0925 (Kecamatan Waled)

	0926 (Kecamatan Ciledug)
	0927 (Kecamatan Losari)
	0928 (Kecamatan Babakan)
	0929 (Kecamatan Astana japura)
	0930 (Kecamatan Cirebon selatan)
	0931 (Kecamatan Sumber)
	0932 (Kecamatan Palimanan)
	0933 (Kecamatan Plumbon)
	0934 (Kecamatan Weru)
	0935 (Kecamatan Cirebon Barat)
	0936 (Kecamatan Cirebon Utara)
	0937 (Kecamatan Klangeran)
	0938 (Kecamatan Arjawinangun)
	0939 (Kecamatan Ciwaringin)
	0940 (Kecamatan Susukan)
	0941 (Kecamatan Gegesik)
	0942 (Kecamatan Kapetakan)
4088 (Kabupaten Majalengka)	0943 (Kecamatan Lemah Sugih)
	0944 (Kecamatan Bantarujeg)
	0945 (Kecamatan Cikijing)
	0946 (Kecamatan Talaga)
	0947 (Kecamatan Argapura)
	0948 (Kecamatan Maja)
	0949 (Kecamatan Majalengka)
	0950 (Kecamatan Sukahaji)
	0951 (Kecamatan Rajagaluh)
	0952 (Kecamatan Leuwimunding)
	0953 (Kecamatan Jatiwangi)
	0954 (Kecamatan Dawuan)
	0955 (Kecamatan Kadipaten)
	0956 (Kecamatan Kartajati)
	0957 (Kecamatan Jatitujuh)

	0958 (Kecamatan Ligung)
	0959 (Kecamatan Sumberjaya)
4089 (Kabupaten Sumedang)	0960 (Kecamatan Cikeruh)
	0961 (Kecamatan Tanjungsari)
	0962 (Kecamatan Sumedang Selatan)
	0963 (Kecamatan Darmaraja)
	0964 (Kecamatan Wado)
	0965 (Kecamatan Cadasngampar)
	0966 (Kecamatan Tomo)
	0967 (Kecamatan Situraja)
	0968 (Kecamatan Sumedang utara)
	0969 (Kecamatan Rancakalong)
	0970 (Kecamatan Tanjungkerta)
	0971 (Kecamatan Cimalaka)
	0972 (Kecamatan Conggeang)
	0973 (Kecamatan Buah Dua)
4090 (Kabupaten Indramayu)	0974 (Kecamatann Haurgeulis)
	0975 (Kecamatan Gabus wetan)
	0976 (Kecamatan Cikedung)
	0977 (Kecamatan Lelea)
	0978 (Kecamatan Bango dua)
	0979 (Kecamatan Jatibarang)
	0980 (Kecamatan Kertasemaya)
	0981 (Kecamatan Krangkeng)
	0982 (Kecamatan Karangampel)
	0983 (Kecamatan Juntinyuat)
	0984 (Kecamatan Sliyeg)
	0985 (Kecamatan Indramayu)
	0986 (Kecamatan Lohbener)
	0987 (Kecamatan Sindang)
	0988 (Kecamatan Losarang)

	0989 (Kecamatan Kandanghaur)
	0990 (Kecamatan Anjatan)
4091 (Kabupaten Subang)	0991 (Kecamatan Sagalaherang)
	0992 (Kecamatan Cisalak)
	0993 (Kecamatan Subang)
	0994 (Kecamatan Kalijati)
	0995 (Kecamatan Pabuaran)
	0996 (Kecamatan Purwadadi)
	0997 (Kecamatan Pagadean)
	0998 (Kecamatan Binong)
	0999 (Kecamatan Pusakanegara)
	1000 (Kecamatan Pamanukan)
	1001 (Kecamatan Ciasem)
4092 (Kabupaten Purwakarta)	1002 (Kecamatan Plered)
	1003 (Kecamatan Darangdan)
	1004 (Kecamatan Manayasa)
	1005 (Kecamatan Pasawahan)
	1006 (Kecamatan Campaka)
	1007 (Kecamatan Purwakarta)
	1008 (Kecamatan Jatiluhur)
4093 (Kabupaten Karawang)	1009 (Kecamatan Pangkalan)
	1010 (Kecamatan Teluk jambe)
	1011 (Kecamatan Kelari)
	1012 (Kecamatan Cikampek)
	1013 (Kecamatan Jatisari)
	1014 (Kecamatan Cilamaya)
	1015 (Kecamatan Talagasari)
	1016 (Kecamatan Karawang)
	1017 (Kecamatan Rawamerta)
	1018 (Kecamatan Pedes)

	1019 (Kecamatan Rengas dengklok)
	1020 (Kecamatan Batujaya)
4094 (Kabupaten Bekasi)	1021 (Kecamatan Setu)
	1022 (Kecamatan Cibarusa)
	1023 (Kecamatan Lemahabang)
	1024 (Kecamatan Cibitung)
	1025 (Kecamatan Tambun)
	1026 (Kecamatan Pondok gede)
	1027 (Kecamatan Bekasi)
	1028 (Kecamatan Cilincing/Tarumajaya)
	1029 (Kecamatan Babelan)
	1030 (Kecamatan Sukatani)
	1031 (Kecamatan Cikarang)
	1032 (Kecamatan Pebayuran)
	1033 (Kecamatan Cabangbungin)
4095 (Kabupaten Tangerang)	1034 (Kecamatan Tigaraksa)
	1035 (Kecamatan Cikupa)
	1036 (Kecamatan Curug)
	1037 (Kecamatan Legok)
	1038 (Kecamatan Serpong)
	1039 (Kecamatan Ciputat)
	1040 (Kecamatan Ciledug)
	1041 (Kecamatan Tangerang)
	1042 (Kecamatan Pasar Kemis)
	1043 (Kecamatan Balaraja)
	1044 (Kecamatan Kresek)
	1045 (Kecamatan Kronjo)
	1046 (Mauk)
	1047 (Kecamatan Rajeg)
	1048 (Kecamatan Sepatan)
	1049 (Kecamatan Batuceper)

	1050 (Kecamatan Teluk Naga)
4096 (Kabupaten Serang)	1051 (Kecamatan Serang)
	1052 (Kecamatan Taktakan)
	1053 (Kecamatan Kasemen)
	1054 (Kecamatan Kramatwatu)
	1055 (Kecamatan Waringin kurung)
	1056 (Kecamatan Ciruas)
	1057 (Kecamatan Walantaka)
	1058 (Kecamatan Kragilan)
	1059 (Kecamatan Cikande)
	1060 (Kecamatan Pontang)
	1061 (Kecamatan Tirtayasa)
	1062 (Kecamatan Carenang)
	1063 (Kecamatan Pamarayan)
	1064 (Kecamatan Kopo)
	1065 (Kecamatan Cikeusal)
	1066 (Kecamatan Petir)
	1067 (Kecamatan Cilegen)
1068 (Kecamatan Bojonagara)	
1069 (Kecamatan Pulo merak)	
1070 (Kecamatan Anyar)	
1071 (Kecamatan Cinangka)	
1072 (Kecamatan Mancak)	
1073 (Kecamatan Ciomas)	
1074 (Kecamatan Bawos)	
1075 (Kecamatan Pabuaran)	
1076 (Kecamatan Padarincang)	
4097 (Kodya Bogor)	1077 (Kecamatan Bogor Selatan)
	1078 (Kecamatan Bogor Timur)
	1079 (Kecamatan Bogor Tengah)
	1080 (Kecamatan Bogor Barat)
	1081 (Kecamatan Bogor Utara)

4098 (Kodya Sukabumi)	1082 (Kecamatan Sukabumi Selatan) 1083 (Kecamatan Sukabumi Utara)
4099 (Kodya Bandung)	1084 (Kecamatan Sukasari) 1085 (Kecamatan Coblong) 1086 (Kecamatan Babakan Ciparay) 1087 (Kecamatan Bojongloa) 1088 (Kecamatan Andir) 1089 (Kecamatan Cicendo) 1090 (Kecamatan Sukajadi) 1091 (Kecamatan Cidadap) 1092 (Kecamatan Banung wetan) 1093 (Kecamatan Astana anyar) 1094 (Kecamatan Regol) 1095 (Kecamatan Batununggal) 1096 (Kecamatan Lengkong) 1097 (Kecamatan Cibeunying) 1098 (Kecamatan Bandung kulon) 1099 (Kecamatan Kiara Condong)
4100 (Kodya Cirebon)	1100 (Kecamatan Cirebon Utara) 1101 (Kecamatan Cirebon Timur) 1102 (Kecamatan Cirebon Barat) 1103 (Kecamatan Cirebon Selatan)

Pengolahan Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi Jawa Barat tahun 1980 dilakukan oleh suatu Tim Kerja yang susunannya sebagai berikut :

Rustam Effendi, Bakat Untoro, Dwi Hening Cipto, Betsy Darmalaksitasari, Dewi Setyowati, Isro Aliyudin, Makmun, Satimin dan Rojali.

Penyuntingan naskah dilakukan oleh Drs. Sauki Hadiwardoyo yang sekaligus bertindak sebagai penanggungjawab program. Terbitnya Daftar Arsip ini diharapkan dapat memperkaya khasanah Sarana Temubalik Arsip (STA) dilingkungan ANRI dan sekaligus sebagai upaya peningkatan kualitas layanan kearsipan.

Jakarta 30 Desember 2007

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Memasuki era abad ke XXI, telah memberi peluang amat luas terhadap pemekaran pemerintahan dan substansi otonomi pemerintahan daerah. Hal tersebut menjadikan arsip sebagai informasi terekam (*recorded information*) mengenai pelaksanaan penyelenggaraan kehidupan berbangsa dan

bernegara, termasuk didalamnya adalah arsip kartografi/peta, sangat diperlukan sebagai bukti otentik. Untuk menjawab kebutuhan tersebut Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) pada tahun anggaran 2007 mengembangkan program pengolahan arsip peta dengan tema batas wilayah, termasuk didalamnya adalah arsip batas wilayah pedesaan. Untuk kepentingan tersebut prioritas diberikan pada pengolahan arsip Biro Pusat Statistik (BPS), mengenai Peta Desa Sensus Penduduk Tahun 1980 Provinsi Jawa Tengah, yang dimaksudkan sebagai Sarana Temubalik Arsip (STA) dalam pelayanan.

Substansi informasi buku ini mencakup perbatasan wilayah sensus berbasis desa/kelurahan yang diakui oleh pemerintah desa/kelurahan yang bersangkutan. Merupakan batas tradisional yang diketahui semua pihak namun tidak dilengkapi batas formal sebagaimana ditetapkan dengan peraturan perundang-undangan. Peta dibuat tanpa dilengkapi dengan posisi geografis, namun demikian mampu memberikan informasi yang cukup untuk menegaskan batas tradisional atau batas alam.

B. Sejarah

Biro Pusat Statistik (BPS) adalah Lembaga Pemerintah Non Departemen berada dibawah dan bertanggungjawab kepada Presiden. Seperti tercantum pada Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor : 6 Tahun 1980 tentang Organisasi Biro Pusat Statistik, salah satu tugas Biro Pusat Statistik adalah mengadakan daya upaya agar masyarakat menyadari akan tujuan dan kegunaan statistik.

Lembaga ini pada masa Hindia Belanda, didirikan pada tahun 1920 dengan tugas mengumpulkan data statistik Bea dan Cukai dan bernaung dibawah **Departemen Landbouw Nijverheid en Handel**. Pada tanggal 24 September 1924 pusat kegiatan pindah dari Bogor ke Jakarta, dengan nama **Central Kantoor Vaar de Statistiek (CKS)**. Tahun 1942-1945, CKS beralih ke Pemerintahan Militer Jepang, dan kegiatannya diarahkan untuk memenuhi kebutuhan Perang (data militer). Nama CKS dirobah menjadi **Chosasitsu Gunseikanbu**. Masa Pemerintahan Republik Indonesia 1945-1965.

Sejak proklamasi 17 Agustus 1945 Chosasitsu Gunseikanbu dirubah menjadi **Kantor Penyelidikan Perangkat Umum (KAPPURI)**, dipimpin oleh **Mr. Abdul Karim Pringgodigdo**. Pada awal tahun 1946, KAPPURI pindah mengikuti pindahnya Pusat pemerintahan Republik Indonesia ke Yogyakarta. Saat itu KAPPURI dipimpin oleh **Semaun**, sedangkan diaktifkan kembali berdasarkan :

- Surat Edaran Kementrian Kemakmuran Nomor : 219/SC, tanggal 12 Juni 1950, Chosasitsu Gunseikanbu dan KAPPURI dirubah menjadi satu dengan nama **Kantor Pusat Statistik (KPS)** dan bernaung dibawah Kementrian Kemakmuran.
- Pada tanggal 1 Juli 1957 dengan Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor : 172/1957, KPS diubah menjadi **Biro Pusat Statistik (BPS)** dan langsung berada dibawah perdana Menteri.

- Tahun 1961, Biro Pusat Statistik menyelenggarakan sensus penduduk yang pertama sejak masa kemerdekaan. Ditiap-tiap Kantor Gubernur (Provinsi), Kabupaten/Kotamadya dan Kecamatan dibentuk bagian yang mengurus pelaksanaan Sensus Penduduk.
- Pada tahun 1965, dengan Keputusan Presidium Kabinet Nomor Aa/C/9 Bagian Sensus ditiap Kantor Gubernur dan Kabupaten/Kotamadya tersebut ditetapkan menjadi Kantor Sensus dan Statistik.
- Pada tahun 1980, ditetapkan Peraturan Pemerintah Nomor : 6 Tahun 1980, tentang Organisasi Biro Pusat Statistik. Tiap Provinsi terdapat Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik Provinsi, dan ditiap Kabupaten/Kotamadya terdapat Cabang Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik kabupaten/Kotamadya.

Tugas Pokok Biro Pusat Statistik Yaitu:

- Biro Pusat Statistik melaksanakan kegiatan statistik yang ditugaskan pemerintah, antara lain di bidang Pertanian, Agraria, Pertambangan, Perindustrian, Perhubungan, Perdagangan, Kependudukan, Sosial, Perburuhan, Keuangan, pendapatan Nasional, Pendidikan dan Keagamaan.
- Biro Pusat Statistik atas nama Pemerintah melaksanakan koordinasi kegiatan Statistik dari segenap instansi pemerintahan baik di Pusat maupun di daerah, dengan tujuan mencegah dilaksanakannya pekerjaan serupa oleh dua atau lebih instansi pemerintah.

Sejarah Penciptaan Arsip Kartografi Biro Pusat Statistik

Salah satu alat atau sarana yang diperlukan didalam melaksanakan tugas Biro Pusat Statistik, khususnya untuk pendataan Statistik, adalah dengan bantuan penggunaan peta dasar atau peta administratif. Peta-peta dasar atau peta administratif ini sangat membantu para petugas didalam melaksanakan tugas pengumpulan data di lapangan maupun sebagai dasar perencanaan dan persiapan-persiapan lainnya bagi petugas statistik.

Arsip kartografi tersebut adalah merupakan hasil buatan para aparat desa atau kelurahan yang diminta oleh Biro Pusat Statistik yang merupakan peta administratif masing-masing wilayah Desa atau kelurahan yang didalamnya tercakup beberapa informasi mengenai tentang : batas-batas wilayah desa atau Kelurahan, Jalan, Pertanian, Perkebunan, Ekonomi, Pekerjaan Umum, Sosial Budaya, Pemukiman dan Pemerintahan.

Koleksi Arsip Kartografi BPS di ANRI

Cakupan peta-peta administratif atau peta dasar yang dimiliki oleh Biro Pusat Statistik ini terdiri dari keseluruhan wilayah Desa atau Kelurahan yang terdapat dalam wilayah Indonesia. Dari peta-peta yang telah dibuat tersebut terlihat mengenai perkembangan suatu wilayah, misalnya tentang perubahan batas-batas wilayah desa atau kelurahan, dengan adanya penambahan dan pengurangan jumlah desa seperti dengan adanya pemekaran desaa atau kelurahan dan sebaliknya dengan adanya penggabungan atau penyatuan beberapa desa atau kelurahan menjadi satu. Dengan demikian jumlah peta wilayah desa atau kelurahan jumlahnya turut berubah sesuai dengan perkembangan dibidang administratif dalam pemerintahan daerah dan pemerintahan desa yang ditetapkan oleh Departemen Dalam Negeri. Adapun koleksi peta Biro Pusat Statistik sekitar **89.161 lembar** terdiri dari koleksi tahun 1970 dan 1980.

C. Pengaturan

Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi Jawa Tengah ini disusun sebagai hasil pengolahan arsip BPS khusus kegiatan sensus penduduk di Provinsi Jawa Tengah tahun 1980. Karena pertimbangan teknis maka dilakukan pengumpulan arsip atas dasar wilayah geografis yang mengacu pada kegiatan sensus di Provinsi Jawa Tengah. BPS dilihat sebagai *fonds* dengan *seri* arsip sensus penduduk.

Untuk mempermudah penemuan arsip dideskripsikan dalam kolom-kolom sebagai berikut:

Fonds	Seri Arsip	File	Nomor Urut	Folder/item		Isi Informasi	Kurun Waktu	Volume/media	Ukuran	Warna	Format			Penerbit	Skala	Posisi	Jenis Peta	Indeks
				Kode	Judul						C/T	I/P	A/K					
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19

Keterangan :

- 1. Fonds : Nama lembaga pencipta arsip
- 2. Seri arsip : Jenis peta
- 3. File : Wilayah
- 4. Nomor urut : Nomor urut deskripsi
- 5. Kode : Representasi fisik
- 6. Judul : Judul peta
- 7. Isi informasi : Substansi informasi satuan naskah
- 8. Kurun waktu : Cakupan waktu/tahun terbit naskah
- 9. Volume/media : Jumlah naskah/jenis fisik
- 10. Ukuran : Ukuran fisik naskah
- 11. Warna : Warna peta
- 12. C/T (Cetak/tulis tangan) : Tampilan fisik
- 13. I/P (Ink/pensil) : Media rekam
- 14. A/K (asli/kopi) : Tingkat perkembangan
- 15. Penerbit : Nama penulis/pengarang/penerbit

16. skala : rasio ukuran gambar
 17. Posisi : Letak anstronomis/administratif
 18. Jenis peta : Jenis peta
 19. Indeks/referensi : Asal naskah

Pengguna arsip dapat mengajukan permintaan peminjaman dengan cara langsung mencatat nomor urut atau dengan melihat kode pada kolom folder/item yang relevan dalam Daftar Arsip kemudian mencatat nomor urut dan selanjutnya penelusuran dilakukan oleh petugas yang berkepentingan
 Keterangan kode Daftar Arsip Peta Desa Sensus penduduk 1980 Provinsi Jawa Tengah :

KODE

5011/4101/1104/1	5011 (Provinsi Jawa Tengah)	4101 (Kabupaten Cilacap)	1104 (Kecamatan Kedungrejo)
			1105 (Kecamatan Cilacap)
			1106 (Kecamatan Kesugihan)
			1107 (Kecamatan Adipala)
			1108 (Kecamatan Biangun)
			1109 (Kecamatan Nusawungu)
			1110 (Kecamatan Kroya)
			1111 (Kecamatan Maos)
			1112 (Kecamatan Jeruklegi)
			1113 (Kecamatan Kawong ganten)
			1114 (Kecamatan Gandrungmangu)
			1115 (Kecamatan Sidareja)
		1116 (Kecamatan Karang pucung)	
		1117 (Kecamatan Cimanggu)	
		1118 (Kecamatan Majenang)	
		1119 (Kecamatan Wanareja)	
		1120 (Kecamatan Dayeuh luhur)	
		4102 (Kabupaten Banyumas)	1121 (Kecamatan Lumbir)
			1122 (Kecamatan Wangon)
			1123 (Kecamatan Jatilawang)
			1124 (Kecamatan Rawalo)

4103
(Kabupaten
Purbalingga)

- 1125 (Kecamatan Kebasen)
- 1126 (Kecamatan Kemranjen)
- 1127 (Kecamatan Sumpyuh)
- 1128 (Kecamatan Tambak)
- 1129 (Kecamatan Somagede)
- 1130 (Kecamatan Kali bagor)
- 1131 (Kecamatan Banyumas)
- 1132 (Kecamatan Patikraja)
- 1133 (Kecamatan Purwojati)
- 1134 (Kecamatan Ajibarang)
- 1135 (Kecamatan Gumelar)
- 1136 (Kecamatan Pakuncen)
- 1137 (Kecamatan Cilongok)
- 1138 (Kecamatan Karang lewas)
- 1139 (Kecamatan Purwokerto)
- 1140 (Kecamatan Sokaraja)
- 1141 (Kecamatan Kembaran)
- 1142 (Kecamatan Sumbang)
- 1143 (Kecamatan Batu Raden)
- 1144 (Kecamatan Kedung banteng)

- 1145 (Kecamatan Kemangkon)
- 1146 (Kecamatan Bukateja)
- 1147 (Kecamatan Kejobong)
- 1148 (Kecamatan Kaligondang)
- 1149 (Kecamatan Purbalingga)
- 1150 (Kecamatan Kalimanah)
- 1151 (Kecamatan Kutosari)
- 1152 (Kecamatan Mrebet)
- 1153 (Kecamatan Bobotsari)
- 1154 (Kecamatan Karangreja)
- 1155 (Kecamatan Karanganyar)
- 1156 (Kecamatan Karang moncol)

	1157 (Kecamatan Rembang)
4104 (Kabupaten Banjarnegara)	1158 (Kecamatan Susukan)
	1159 (Kecamatan Purworejo klampok)
	1160 (Kecamatan Mandiraja)
	1161 (Kecamatan Purwonegoro)
	1162 (Kecamatan Bawang)
	1163 (Kecamatan Banjarnegara)
	1164 (Kecamatan Sigaluh)
	1165 (Kecamatan Madukara)
	1166 (Kecamatan Banjarmangu)
	1167 (Kecamatan Wanadadi)
	1168 (Kecamatan Rakit)
	1169 (Kecamatan Punggelan)
	1170 (Kecamatan Karangobar)
	1171 (Kecamatan Pagentan)
1172 (Kecamatan Pejawaran)	
1173 (Kecamatan Batur)	
1174 (Kecamatan Wanayasa)	
1175 (Kecamatan Kalibening)	
4105 (Kabupaten Kebumen)	1176 (Kecamatan Ayah)
	1177 (Kecamatan Buayan)
	1178 (Kecamatan Puring)
	1179 (Kecamatan Petanahan)
	1180 (Kecamatan Klirong)
	1181 (Kecamatan Bulupesantren)
	1182 (Kecamatan Ambal)
	1183 (Kecamatan Mirit)
	1184 (Kecamatan Prembun)
	1185 (Kecamatan Kutowinangun)
	1186 (Kecamatan Alian)
	1187 (Kecamatan Kebumen)

	1188 (Kecamatan Pejagoan)
	1189 (Kecamatan Sruweng)
	1190 (Kecamatan Adimulyo)
	1191 (Kecamatan Kuwarasan)
	1192 (Kecamatan Rowokele)
	1193 (Kecamatan Sempor)
	1194 (Kecamatan Gombong)
	1195 (Kecamatan Karanganyar)
	1196 (Kecamatan Karang gayam)
	1197 (Kecamatan Sadang)
4106 (Kabupaten Purworejo)	1198 (Kecamatan Grabag)
	1199 (Kecamatan Ngombol)
	1200 (Kecamatan Purwodadi)
	1201 (Kecamatan Bagelen)
	1202 (Kecamatan Kaligesing)
	1203 (Kecamatan Purworejo)
	1204 (Kecamatan Banyu urip)
	1205 (Kecamatan Bayan)
	1206 (Kecamatan Kutoarjo)
	1207 (Kecamatan Butuh)
	1208 (Kecamatan Pituruh)
	1209 (Kecamatan Kemiri)
	1210 (Kecamatan Bruno)
	1211 (Kecamatan Gebang)
	1212 (Kecamatan Loano)
	1213 (Kecamatan Bener)
4107 (Kabupaten Wonosobo)	1214 (Kecamatan Madaslintang)
	1215 (Kecamatan Kepil)
	1216 (Kecamatan Sapuran)
	1217 (Kecamatan Kaliwiro)
	1218 (Kecamatan Leksono)
	1219 (Kecamatan Selomerto)

	1220 (Kecamatan Kalikajar)
	1221 (Kecamatan Kertek)
	1222 (Kecamatan Wonosobo)
	1223 (Kecamatan Watu Malang)
	1224 (Kecamatan Mojo tengah)
	1225 (Kecamatan Garung)
	1226 (Kecamatan Kejajar)
4108 (Kabupaten Magelang)	1227 (Kecamatan Salaman)
	1228 (Kecamatan Borobudur)
	1229 (Kecamatan Ngluwar)
	1230 (Kecamatan Salam)
	1231 (Kecamatan Srumbung)
	1232 (Kecamatan Dukun)
	1233 (Kecamatan Sawangan)
	1234 (Kecamatan Muntilan)
	1235 (Kecamatan Kungkid)
	1236 (Kecamatan Mertoyudan)
	1237 (Kecamatan Tempuran)
	1238 (Kecamatan Kajoran)
	1239 (Kecamatan Kaliangkrik)
	1240 (Kecamatan Bandongan)
	1241 (Kecamatan candi mulyo)
	1242 (Kecamatan Pakis)
	1243 (Kecamatan Ngablak)
	1244 (Kecamatan Grabag)
	1245 (Kecamatan Tegalreja)
	1246 (Kecamatan Secang)
	1247 (Kecamatan Windusari)
4109 (Kabupaten Boyolali)	1248 (Kecamatan Selo)
	1249 (Kecamatan Ampel)
	1250 (Kecamatan Cepogo)
	1251 (Kecamatan Musuk)

	1252 (Kecamatan Boyolali)
	1253 (Kecamatan Mojosongo)
	1254 (Kecamatan Teras)
	1255 (Kecamatan Sawit)
	1256 (Kecamatan Banyudono)
	1257 (Kecamatan Sambu)
	1258 (Kecamatan Ngemplak)
	1259 (Kecamatan Nogosari)
	1260 (Kecamatan Simo)
	1261 (Kecamatan Karanggede)
	1262 (Kecamatan Klego)
	1263 (Kecamatan Andong)
	1264 (Kecamatan Kemusu)
	1265 (Kecamatan Wonosegoro)
	1266 (Kecamatan Juwangi)
4110	1267 (Kecamatan Prambanan)
(Kabupaten Klaten)	1268 (Kecamatan Gantiwarno)
	1269 (Kecamatan Wedi)
	1270 (Kecamatan Bayat)
	1271 (Kecamatan Cawas)
	1272 (Kecamatan Trucuk)
	1273 (Kecamatan Kota klaten)
	1274 (Kecamatan Kebonarum)
	1275 (Kecamatan Jaganalan)
	1276 (Kecamatan Manisrenggo)
	1277 (Kecamatan Karangnongko)
	1278 (Kecamatan Ketandan)
	1279 (Kecamatan Ceper)
	1280 (Kecamatan Pedan)
	1281 (Kecamatan Karangdowo)
	1282 (Kecamatan Juwiring)
	1283 (Kecamatan Wonosari)
	1284 (Kecamatan Delanggu)

	1285 (Kecamatan Polanharjo)
	1286 (Kecamatan Karangnom)
	1287 (Kecamatan Tulung)
	1288 (Kecamatan Jatianom)
	1289 (Kecamatan Kemalang)
4111 (Kabupaten Sukoharjo)	1290 (Kecamatan Sweru)
	1291 (Kecamatan Bulu)
	1292 (Kecamatan Tawang Sari)
	1293 (Kecamatan Sikoharjo)
	1294 (Kecamatan Nguter)
	1295 (Kecamatan Bendosari)
	1296 (Kecamatan Polokarto)
	1297 (Kecamatan Mojolaban)
	1298 (Kecamatan Grogol)
	1299 (Kecamatan Baki)
	1300 (Kecamatan Gatak)
	1301 (Kecamatan Kartosuro)
4112 (Kabupaten Wonogiri)	1302 (Kecamatan Pracimantoro)
	1303 (Kecamatan Giritontro)
	1304 (Kecamatan Giriwoyo)
	1305 (Kecamatan Batuwarno)
	1306 (Kecamatan Tirtomoyo)
	1307 (Kecamatan Nguntoronadi)
	1308 (Kecamatan Baturetno)
	1309 (Kecamatan Eromoko)
	1310 (Kecamatan Wuryantoro)
	1311 (Kecamatan Manyaran)
	1312 (Kecamatan Selogiri)
	1313 (Kecamatan Wonogiri)
	1314 (Kecamatan Ngadirojo)
	1315 (Kecamatan Sidoharjo)
	1316 (Kecamatan Jatiroto)

	1317 (Kecamatan Kismantoro)
	1318 (Kecamatan Purwantoro)
	1319 (Kecamatan Bulukerto)
	1320 (Kecamatan Slogohimo)
	1321 (Kecamatan Jatisrono)
	1322 (Kecamatan Jatipurno)
	1323 (Kecamatan Girimarto)
4113 (Kabupaten Karanganyar)	1324 (Kecamatan Jatipuro)
	1325 (Kecamatan Jatiyoso)
	1326 (Kecamatan Jumapolo)
	1327 (Kecamatan Jumantono)
	1328 (Kecamatan Matesih)
	1329 (Kecamatan Tawangmangu)
	1330 (Kecamatan Ngargoyoso)
	1331 (Kecamatan Karangpandan)
	1332 (Kecamatan Karanganyar)
	1333 (Kecamatan Tasikmadu)
	1334 (Kecamatan Jaten)
	1335 (Kecamatan Colomadu)
	1336 (Kecamatan Gondangrejo)
	1337 (Kecamatan Kebak kramat)
	1338 (Kecamatan Mojogedang)
	1339 (Kecamatan Kerjo)
	1340 (Kecamatan Jenawi)
4114 (Kabupaten Sragen)	1341 (Kecamatan Kalijambe)
	1342 (Kecamatan Plupuh)
	1343 (Kecamatan Masaran)
	1344 (Kecamatan Kedawung)
	1345 (Kecamatan Sambirejo)
	1346 (Kecamatan Gondang)
	1347 (Kecamatan Sambungmacan)

	1348 (Kecamatan Ngrampal)
	1349 (Kecamatan Karangmalang)
	1350 (Kecamatan Sragen)
	1351 (Kecamatan Sidoharjo)
	1352 (Kecamatan Tanon)
	1353 (Kecamatan Gemolong)
	1354 (Kecamatan Miri)
	1355 (Kecamatan Sumberlawang)
	1356 (Kecamatan Mondokan)
	1357 (Kecamatan Sukodono)
	1358 (Kecamatan Gesi)
	1359 (Kecamatan Tangen)
	1360 (Kecamatan Jenar)
4115	1361 (Kecamatan Kedungjati)
(Kabupaten Grobogan)	1362 (Kecamatan Karangrayung)
	1363 (Kecamatan Penawangan)
	1364 (Kecamatan Toroh)
	1365 (Kecamatan Geyer)
	1366 (Kecamatan Pulo kulon)
	1367 (Kecamatan Kradenan)
	1368 (Kecamatan Gabus)
	1369 (Kecamatan Ngaringan)
	1370 (Kecamatan Wirosari)
	1371 (Kecamatan Tawangharjo)
	1372 (Kecamatan Grobogan)
	1373 (Kecamatan Purwodadi)
	1374 (Kecamatan Brati)
	1375 (Kecamatan Klambu)
	1376 (Kecamatan Godong)
	1377 (Kecamatan Gubug)
	1378 (Kecamatan Tegowanu)
4116	1379 (Kecamatan Jati)

(Kabupaten Blora)	1380 (Kecamatan Randu Blatung)
	1381 (Kecamatan Kradenan/menden)
	1382 (Kecamatan Kedung tuban)
	1383 (Kecamatan Cepu)
	1384 (Kecamatan Sambong)
	1385 (Kecamatan Jiken)
	1386 (Kecamatan Jepon)
	1387 (Kecamatan Blora)
	1388 (Kecamatan Tunjungan)
	1389 (Kecamatan Banjarejo)
	1390 (Kecamatan Ngawen)
	1391 (Kecamatan Kunduran)
	1392 (Kecamatan Todanan)
4117 (Kabupaten Rembang)	1393 (Kecamatan Sumber)
	1394 (Kecamatan Bulu)
	1395 (Kecamatan Gunem)
	1396 (Kecamatan Sale)
	1397 (Kecamatan Sarang)
	1398 (Kecamatan Sedan)
	1399 (Kecamatan Pamotan)
	1400 (Kecamatan Sulang)
	1401 (Kecamatan Kaliori)
	1402 (Kecamatan Rembang)
	1403 (Kecamatan Pancur)
	1404 (Kecamatan Kragan)
	1405 (Kecamatan Sluke)
	1406 (Kecamatan Lasem)
4118 (Kabupaten Pati)	1407 (Kecamatan Sukolilo)
	1408 (Kecamatan Kayen)
	1409 (Kecamatan Tambakkromo)
	1410 (Kecamatan Winong)

	1411 (Kecamatan Pucak wangi)
	1412 (Kecamatan Jaken)
	1413 (Kecamatan Batangan)
	1414 (Kecamatan Yuwana)
	1415 (Kecamatan Jakenan)
	1416 (Kecamatan Pati)
	1417 (Kecamatan Gabus)
	1418 (Kecamatan Margorejo)
	1419 (Kecamatan Gembong)
	1420 (Kecamatan Tlogowungu)
	1421 (Kecamatan Wedarijaksa)
	1422 (Kecamatan Margoyoso)
	1423 (Kecamatan Gunung wungkal)
	1424 (Kecamatan Cluwak)
	1425 (Kecamatan Tayu)
	1426 (Kecamatan Dukuhseti)
4119 (Kabupaten Kudus)	1427 (Kecamatan Kaliwungu)
	1428 (Kecamatan Kota Kudus)
	1429 (Kecamatan Jati)
	1430 (Kecamatan Undaan)
	1431 (Kecamatan Mejobo)
	1432 (Kecamatan Jekulo)
	1433 (Kecamatan Bae)
	1434 (Kecamatan Gebog)
	1435 (Kecamatan Dawe)
4120 (Kabupaten Jepara)	1436 (Kecamatan Kedung)
	1437 (Kecamatan Pecangaan)
	1438 (Kecamatan Welahan)
	1439 (Kecamatan Mayong)
	1440 (Kecamatan Bate alit)
	1441 (Kecamatan Jepara)
	1442 (kecamatan Mlonggo)

	1443 (Kecamatan Bangsri)
	1444 (Kecamatan Keling)
	1445 (Kecamatan Karimun jawa)
4121 (Kabupaten Demak)	1446 (Kecamatan Mranggen)
	1447 (Kecamatan Karangawen)
	1448 (Kecamatan Guntur)
	1449 (Kecamatan Sayung)
	1450 (Kecamatan Karang tengah)
	1451 (Kecamatan Wonosalam)
	1452 (Kecamatan Dempet)
	1453 (Kecamatan Gajah)
	1454 (Kecamatan Karanganyar)
	1455 (Kecamatan Mijen)
	1456 (Kecamatan Demak)
	1457 (kecamatan Bonang)
	1458 (Kecamatan Wedung)
4122 (Kabupaten Semarang)	1459 (Kecamatan Getasan)
	1460 (KecamatanTengaran)
	1461 (Kecamatan Susukan)
	1462 (Kecamatan Suruh)
	1463 (Kecamatan Salatiga)
	1464 (Kecamatan Tuntang)
	1465 (Kecamatan Banyubiru)
	1466 (Kecamatan Jambu)
	1467 (Kecamatan Somowono)
	1468 (Kecamatan Ambarawa)
	1469 (Kecamatan Bawen)
	1470 (Kecamatan Bringin)
	1471 (Kecamatan Klepu)
	1472 (Kecamatan Ungaran)
4123	1473 (Kecamatan Bulu)

(Kabupaten Temanggung)	1474	(Kecamatan Tembarak)
	1475	(Kecamatan Temanggung)
	1476	(Kecamatan Pringsurat)
	1477	(Kecamatan Kaloran)
	1478	(Kecamatan Kandangan)
	1479	(Kecamatan Kedu)
	1480	(Kecamatan Parakan)
	1481	(Kecamatan Ngadirejo)
	1482	(Kecamatan Jumo)
	1483	(Kecamatan Tretep)
1484	(Kecamatan Candirototo)	
4124 (Kabupaten Kendal)	1485	(Kecamatan Pantungan)
	1486	(Kecamatan Pager Ruyng)
	1487	(Kecamatan Sukorejo)
	1488	(Kecamatan Patean)
	1489	(Kecamatan Singorojo)
	1490	(Kecamatan Limbangan)
	1491	(Kecamatan Boja)
	1492	(Kecamatan Kaliwungu)
	1493	(Kecamatan Brangsong)
	1494	(Kecamatan Pegandon)
1495	(Kecamatan Gemuh)	
1496	(Kecamatan Weleri)	
1497	(Kecamatan Cepiring)	
1498	(Kecamatan Patebon)	
1499	(Kecamatan Kendal)	
4125 (Kabupaten Batang)	1500	(Kecamatan Wonotunggal)
	1501	(Kecamatan Bandar)
	1502	(Kecamatan Blado)
	1503	(Kecamatan Reban)
	1504	(Kecamatan Bawang)

	1505 (Kecamatan Tersono)
	1506 (Kecamatan Gringsing)
	1507 (Kecamatan Limpung)
	1508 (Kecamatan Subah)
	1509 (Kecamatan Tulis)
	1510 (Kecamatan Batang)
	1511 (Kecamatan Warung asem)
4126 (Kabupaten Pekalongan)	1512 (Kecamatan Kandang serang)
	1513 (Kecamatan Paninggaran)
	1514 (Kecamatan Lebakbarang)
	1515 (Kecamatan Petung kiono)
	1516 (Kecamatan Talun)
	1517 (Kecamatan Doro)
	1518 (Kecamatan Karanganyar)
	1519 (Kecamatan Kajen)
	1520 (Kecamatan Kesesi)
	1521 (Kecamatan Sragi)
	1522 (Kecamatan Bojong)
	1523 (Kecamatan Wonopringgo)
	1524 (Kecamatan Kedungwuni)
	1525 (Kecamatan Buaran)
	1526 (Kecamatan Tirto)
	1527 (Kecamatan Wiradesa)
4127 (Kabupaten Pemalang)	1528 (Kecamatan Moga)
	1529 (Kecamatan Pulosari)
	1530 (Kecamatan Belik)
	1531 (Kecamatan Watukumpul)
	1532 (Kecamatan Bodeh)
	1533 (Kecamatan Bantar bolang)
	1534 (Kecamatan Randu dongkal)
	1535 (Kecamatan Pemalang)

	1536 (Kecamatan Taman)
	1537 (Kecamatan Petarukan)
	1538 (Kecamatan Ampelgading)
	1539 (Kecamatan Comal)
	1540 (Kecamatan Ulujami)
4128 (Kabupaten Tegal)	1541 (Kecamatan Margasari)
	1542 (Kecamatan Bumijawa)
	1543 (Kecamatan Bojong)
	1544 (Kecamatan Balapulang)
	1545 (Kecamatan Pagerbarang)
	1546 (Kecamatan Lebaksiu)
	1547 (Kecamatan Jatinegara)
	1548 (Kecamatan Kedung banteng)
	1549 (Kecamatan Pangkah)
	1550 (Kecamatan Slawi)
	1551 (Kecamatan Adiwira)
	1552 (Kecamatan Talang)
	1553 (Kecamatan Dukuhturi)
	1554 (Kecamatan Sumur Panggang)
	1555 (Kecamatan Tarub)
	1556 (Kecamatan Kramat)
	1557 (Kecamatan Suradadi)
	1558 (Kecamatan Warureja)
4129 (Kabupaten Brebes)	1559 (Kecamatan Salem)
	1560 (Kecamatan Bantarkawung)
	1561 (Kecamatan Bumiayu)
	1562 (Kecamatan Paguyangan)
	1563 (Kecamatan Sirampog)
	1564 (Kecamatan Tonjong)
	1565 (Kecamatan Jatibarang)
	1566 (Kecamatan Larangan)

	1567 (Kecamatan Ketanggungan)
	1568 (Kecamatan Banjar harjo)
	1569 (Kecamatan Losari)
	1570 (Kecamatan Tanjung)
	1571 (Kecamatan Kersana)
	1572 (Kecamatan Bulakamba)
	1573 (Kecamatan Wanasari)
	1574 (Kecamatan Brebes)
	1575 (Kecamatan Magelang Selatan)
4130 (Kodya Magelang)	1576 (Kecamatan Magelang Utara)
	1577 (Kecamatan Laweyan)
4131 (Kodya Surakarta)	1578 (Kecamatan Serengan)
	1579 (Kecamatan Pasar Kliwon)
	1580 (Kecamatan Jebres)
	1581 (Kecamatan Banjarsari)
	1582 (Kecamatan Salatiga Kota)
4132 (Kodya Salatiga)	
	1583 (Kecamatan Tugu)
4133 (Kodya Semarang)	1584 (Kecamatan Mijen)
	1585 (Kecamatan Gunung pati)
	1586 (Kecamatan Semarang Selatan)
	1587 (Kecamatan Semarang Timur)
	1588 (Kecamatan Semarang Tengah)
	1589 (Kecamatan Semarang Barat)
	1590 (Kecamatan Semarang Utara)
	1591 (Kecamatan Genuk)
4134	1592 (Kecamatan Pekalongan)

	Barat)
(Kodya Pekalongan)	1593 (Kecamatan Pekalongan Timur)
4135	1594 (Kecamatan Tegal Barat)
(Kodya Tegal)	1595 (Kecamatan Tegal Timur)

Pengolahan Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi Jawa Tengah tahun 1980 dilakukan oleh suatu Tim Kerja yang susunannya sebagai berikut :

Rustam Effendi, Bakat Untoro, Dwi Hening Cipto, Betsy Darmalaksitasari, Dewi Setyowati, Isro Aliyudin, Makmun, Satimin dan Rojali.

Penyuntingan naskah dilakukan oleh Drs. Sauki Hadiwardoyo yang sekaligus bertindak sebagai penanggungjawab program. Terbitnya Daftar Arsip ini diharapkan dapat memperkaya khasanah Sarana Temubalik Arsip (STA) dilingkungan ANRI dan sekaligus sebagai upaya peningkatan kualitas layanan kearsipan.

Jakarta 30 Desember 2007

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Memasuki era abad ke XXI, telah memberi peluang amat luas terhadap pemekaran pemerintahan dan substansi otonomi pemerintahan daerah. Hal tersebut menjadikan arsip sebagai informasi terekam (*recorded information*) mengenai pelaksanaan penyelenggaraan kehidupan berbangsa dan bernegara, termasuk didalamnya adalah arsip kartografi/peta, sangat diperlukan sebagai bukti otentik. Untuk menjawab kebutuhan tersebut Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) pada tahun anggaran 2007 mengembangkan program pengolahan arsip peta dengan tema batas wilayah,

termasuk didalamnya adalah arsip batas wilayah pedesaan. Untuk kepentingan tersebut prioritas diberikan pada pengolahan arsip Biro Pusat Statistik (BPS), mengenai Peta Desa Sensus Penduduk Tahun 1980 Provinsi DI Yogyakarta, yang dimaksudkan sebagai Sarana Temubalik Arsip (STA) dalam pelayanan.

Substansi informasi buku ini mencakup perbatasan wilayah sensus berbasis desa/kelurahan yang diakui oleh pemerintah desa/kelurahan yang bersangkutan. Merupakan batas tradisional yang diketahui semua pihak namun tidak dilengkapi batas formal sebagaimana ditetapkan dengan peraturan perundang-undangan. Peta dibuat tanpa dilengkapi dengan posisi geografis, namun demikian mampu memberikan informasi yang cukup untuk menegaskan batas tradisional atau batas alam.

B. Sejarah

Biro Pusat Statistik (BPS) adalah Lembaga Pemerintah Non Departemen berada dibawah dan bertanggungjawab kepada Presiden. Seperti tercantum pada Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor : 6 Tahun 1980 tentang Organisasi Biro Pusat Statistik, salah satu tugas Biro Pusat Statistik adalah mengadakan daya upaya agar masyarakat menyadari akan tujuan dan kegunaan statistik.

Lembaga ini pada masa Hindia Belanda, didirikan pada tahun 1920 dengan tugas mengumpulkan data statistik Bea dan Cukai dan bernaung dibawah **Departemen Landbouw Nijverheid en Handel**. Pada tanggal 24 September 1924 pusat kegiatan pindah dari Bogor ke Jakarta, dengan nama **Central Kantoor Vaar de Statistiek (CKS)**. Tahun 1942-1945, CKS beralih ke Pemerintahan Militer Jepang, dan kegiatannya diarahkan untuk memenuhi kebutuhan Perang (data militer). Nama CKS diroboh menjadi **Chosasitsu Gunseikanbu**. Masa Pemerintahan Republik Indonesia 1945-1965.

Sejak proklamasi 17 Agustus 1945 Chosasitsu Gunseikanbu dirubah menjadi **Kantor Penyelidikan Perangkat Umum (KAPPURI)**, dipimpin oleh **Mr. Abdul Karim Pringgodigdo**. Pada awal tahun 1946, KAPPURI pindah mengikuti pindahnya Pusat pemerintahan Republik Indonesia ke Yogyakarta. Saat itu KAPPURI dipimpin oleh **Semaun**, sedangkan diaktifkan kembali berdasarkan :

- Surat Edaran Kementrian Kemakmuran Nomor : 219/SC, tanggal 12 Juni 1950, Chosasitsu Gunseikanbu dan KAPPURI dirubah menjadi satu dengan nama **Kantor Pusat Statistik (KPS)** dan bernaung dibawah Kementrian Kemakmuran.
- Pada tanggal 1 Juli 1957 dengan Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor : 172/1957, KPS diubah menjadi **Biro Pusat Statistik (BPS)** dan langsung berada dibawah perdana Menteri.
- Tahun 1961, Biro Pusat Statistik menyelenggarakan sensus penduduk yang pertama sejak masa kemerdekaan. Ditiap-tiap Kantor Gubernur (Provinsi), Kabupaten/Kotamadya dan Kecamatan dibentuk bagian yang mengurus pelaksanaan Sensus Penduduk.

- Pada tahun 1965, dengan Keputusan Presidium Kabinet Nomor Aa/C/9 Bagian Sensus di tiap Kantor Gubernur dan Kabupaten/Kotamadya tersebut ditetapkan menjadi Kantor Sensus dan Statistik.
- Pada tahun 1980, ditetapkan Peraturan Pemerintah Nomor : 6 Tahun 1980, tentang Organisasi Biro Pusat Statistik. Tiap Provinsi terdapat Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik Provinsi, dan di tiap Kabupaten/Kotamadya terdapat Cabang Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik kabupaten/Kotamadya.

Tugas Pokok Biro Pusat Statistik Yaitu:

- Biro Pusat Statistik melaksanakan kegiatan statistik yang ditugaskan pemerintah, antara lain di bidang Pertanian, Agraria, Pertambangan, Perindustrian, Perhubungan, Perdagangan, Kependudukan, Sosial, Perburuhan, Keuangan, pendapatan Nasional, Pendidikan dan Keagamaan.
- Biro Pusat Statistik atas nama Pemerintah melaksanakan koordinasi kegiatan Statistik dari segenap instansi pemerintahan baik di Pusat maupun di daerah, dengan tujuan mencegah dilaksanakannya pekerjaan serupa oleh dua atau lebih instansi pemerintah.

Sejarah Penciptaan Arsip Kartografi Biro Pusat Statistik

Salah satu alat atau sarana yang diperlukan didalam melaksanakan tugas Biro Pusat Statistik, khususnya untuk pendataan Statistik, adalah dengan bantuan penggunaan peta dasar atau peta administratif. Peta-peta dasar atau peta administratif ini sangat membantu para petugas didalam melaksanakan tugas pengumpulan data di lapangan maupun sebagai dasar perencanaan dan persiapan-persiapan lainnya bagi petugas statistik.

Arsip kartografi tersebut adalah merupakan hasil buatan para aparatur desa atau kelurahan yang diminta oleh Biro Pusat Statistik yang merupakan peta administratif masing-masing wilayah Desa atau kelurahan yang didalamnya tercakup beberapa informasi mengenai tentang : batas-batas wilayah desa atau Kelurahan, Jalan, Pertanian, Perkebunan, Ekonomi, Pekerjaan Umum, Sosial Budaya, Pemukiman dan Pemerintahan.

Koleksi Arsip Kartografi BPS di ANRI

Cakupan peta-peta administratif atau peta dasar yang dimiliki oleh Biro Pusat Statistik ini terdiri dari keseluruhan wilayah Desa atau Kelurahan yang terdapat dalam wilayah Indonesia. Dari peta-peta yang telah dibuat tersebut terlihat mengenai perkembangan suatu wilayah, misalnya tentang perubahan batas-batas wilayah desa atau kelurahan, dengan adanya penambahan dan pengurangan jumlah desa seperti dengan adanya pemekaran desaa atau kelurahan dan sebaliknya dengan adanya penggabungan atau penyatuan beberapa desa atau kelurahan menjadi satu. Dengan demikian jumlah peta wilayah desa atau kelurahan jumlahnya turut berubah sesuai dengan perkembangan dibidang administratif dalam pemerintahan daerah dan pemerintahan desa yang ditetapkan oleh Departemen Dalam Negeri. Adapun koleksi peta Biro Pusat Statistik sekitar **89.161 lembar** terdiri dari koleksi tahun 1970 dan 1980.

C. Pengaturan

Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi DI Yogyakarta ini disusun sebagai hasil pengolahan arsip BPS khusus kegiatan sensus penduduk di Provinsi DI Yogyakarta tahun 1980. Karena pertimbangan teknis maka dilakukan pengumpulan arsip atas dasar wilayah geografis yang mengacu pada kegiatan sensus di Provinsi DI Yogyakarta. BPS dilihat sebagai *fonds* dengan *seri* arsip sensus penduduk.

Untuk mempermudah penemuan arsip dideskripsikan dalam kolom-kolom sebagai berikut:

Fonds	Seri Arsip	File	Nomor Urut	Folder/item		Isi Informasi	Kurun Waktu	Volume/media	Ukuran	Warna	Format			Penerbit	Skala	Posisi	Jenis Peta	Indeks
				Kode	Judul						C/T	I/P	A/K					
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19

Keterangan :

- 1. Fonds : Nama lembaga pencipta arsip
- 2. Seri arsip : Jenis peta
- 3. File : Wilayah
- 4. Nomor urut : Nomor urut deskripsi
- 5. Kode : Representasi fisik
- 6. Judul : Judul peta
- 7. Isi informasi : Substansi informasi satuan naskah
- 8. Kurun waktu : Cakupan waktu/tahun terbit naskah
- 9. Volume/media : Jumlah naskah/jenis fisik
- 10. Ukuran : Ukuran fisik naskah
- 11. Warna : Warna peta
- 12. C/T (Cetak/tulis tangan) : Tampilan fisik
- 13. I/P (Ink/pensil) : Media rekam
- 14. A/K (asli/kopi) : Tingkat perkembangan
- 15. Penerbit : Nama penulis/pengarang/penerbit
- 16. skala : rasio ukuran gambar
- 17. Posisi : Letak astronomis/administratif

18. Jenis peta : Jenis peta
 19. Indeks/referensi : Asal naskah

Pengguna arsip dapat mengajukan permintaan peminjaman dengan cara langsung mencatat nomor urut atau dengan melihat kode pada kolom folder/item yang relevan dalam Daftar Arsip kemudian mencatat nomor urut dan selanjutnya penelusuran dilakukan oleh petugas yang berkepentingan
 Keterangan kode Daftar Arsip Peta Desa Sensus penduduk 1980 Provinsi DI Yogyakarta:

KODE

5012/4136/1596/1	5012 (Provinsi DI Yogyakarta)	4136 (Kabupaten Kulonprogo)	1596 (Kecamatan Temon)
			1597 (Kecamatan Wates)
			1598 (Kecamatan Panjatan)
			1599 (Kecamatan Galur)
			1600 (Kecamatan Lendah)
			1601 (Kecamatan Sentolo)
			1602 (Kecamatan Pengasih)
			1603 (Kecamatan Kokap)
			1604 (Kecamatan Girimulyo)
			1605 (Kecamatan Nanggulan)
		1606 (Kecamatan Samigaluh)	
		1607 (Kecamatan Kalibawang)	
		4137 (Kabupaten Bantul)	1608 (Kecamatan Srandakan)
			1609 (Kecamatan sanden)
			1610 (Kecamatan Kretek)
			1611 (Kecamatan Pundong)
			1612 (Kecamatan Bambang lipuro)
			1613 (Kecamatan Pandak)
1614 (Kecamatan Pajangan)			
1615 (Kecamatan Bantul)			
1616 (Kecamatan Jetis)			
1617 (Kecamatan Imogiri)			
1618 (Kecamatan Dlingo)			

	1619 (Kecamatan Pleret)
	1620 (Kecamatan Piyungan)
	1621 (Kecamatan Banguntapan)
	1622 (Kecamatan sewon)
	1623 (Kecamatan Kasihan)
	1624 (Kecamatan Sedayu)
4138 (Kabupaten Gunung Kidul)	1625 (Kecamatan Panggang)
	1626 (Kecamatan Paliyan)
	1627 (Kecamatan Tepus)
	1628 (Kecamatan Rongkop)
	1629 (Kecamatan Semanu)
	1630 (Kecamatan Ponjong)
	1631 (Kecamatan Karangmojo)
	1632 (Kecamatan Wonosari)
	1633 (Kecamatan Playen)
	1634 (Kecamatan Patuk)
	1635 (Kecamatan Nglipar)
	1636 (Kecamatan Ngawen)
	1637 (Kecamatan Semin)
4139 (Kabupaten Sleman)	1638 (Kecamatan Gamping)
	1639 (Kecamatan Godeyan)
	1640 (Kecamatan Moyudan)
	1641 (Kecamatan Minggir)
	1642 (Kecamatan Seyengan)
	1643 (Kecamatan Mlati)
	1644 (Kecamatan Depok)
	1645 (Kecamatan Berbah)
	1646 (Kecamatan Prambanan)
	1647 (Kecamatan Kalasan)
	1648 (Kecamatan Ngemplak)
	1649 (Kecamatan Ngaglik)

	1650 (Kecamatan Sleman)
	1651 (Kecamatan Tempel)
	1652 (Kecamatan Turi)
	1653 (Kecamatan Pakem)
	1654 (Kecamatan Cangkringan)
4140	1655 (Kecamatan Mantrijeron)
(Kodya Yogyakarta)	1656 (Kecamatan Wirobrajan)
	1657 (Kecamatan Kraton)
	1658 (Kecamatan Mergangsan)
	1659 (Kecamatan Umbulharjo)
	1660 (Kecamatan Kotagede)
	1661 (Kecamatan Pakualaman)
	1662 (Kecamatan Gondomanan)
	1663 (Kecamatan Ngampilan)
	1664 (Kecamatan Gedong tengen)
	1665 (Kecamatan Danurejan)
	1666 (Kecamatan Gondokusuman)
	1667 (Kecamatan Jetis)
	1668 (Kecamatan Tegalrejo)

Pengolahan Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi DI Yogyakarta tahun 1980 dilakukan oleh suatu Tim Kerja yang susunannya sebagai berikut :

Rustam Effendi, Bakat Untoro, Dwi Hening Cipto, Betsy Darmalaksitasari, Dewi Setyowati, Isro Aliyudin, Makmun, Satimin dan Rojali.

Penyuntingan naskah dilakukan oleh Drs. Sauki Hadiwardoyo yang sekaligus bertindak sebagai penanggungjawab program. Terbitnya Daftar Arsip ini diharapkan dapat memperkaya khasanah Sarana Temubalik Arsip (STA) dilingkungan ANRI dan sekaligus sebagai upaya peningkatan kualitas layanan kearsipan.

Jakarta 30 Desember 2007

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Memasuki era abad ke XXI, telah memberi peluang amat luas terhadap pemekaran pemerintahan dan substansi otonomi pemerintahan daerah. Hal tersebut menjadikan arsip sebagai informasi terekam (*recorded information*) mengenai pelaksanaan penyelenggaraan kehidupan berbangsa dan bernegara, termasuk didalamnya adalah arsip kartografi/peta, sangat diperlukan sebagai bukti otentik. Untuk menjawab kebutuhan tersebut Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) pada tahun anggaran 2007 mengembangkan program pengolahan arsip peta dengan tema batas wilayah,

termasuk didalamnya adalah arsip batas wilayah pedesaan. Untuk kepentingan tersebut prioritas diberikan pada pengolahan arsip Biro Pusat Statistik (BPS), mengenai Peta Desa Sensus Penduduk Tahun 1980 Provinsi Jawa Timur, yang dimaksudkan sebagai Sarana Temubalik Arsip (STA) dalam pelayanan.

Substansi informasi buku ini mencakup perbatasan wilayah sensus berbasis desa/kelurahan yang diakui oleh pemerintah desa/kelurahan yang bersangkutan. Merupakan batas tradisional yang diketahui semua pihak namun tidak dilengkapi batas formal sebagaimana ditetapkan dengan peraturan perundang-undangan. Peta dibuat tanpa dilengkapi dengan posisi geografis, namun demikian mampu memberikan informasi yang cukup untuk menegaskan batas tradisional atau batas alam.

B. Sejarah

Biro Pusat Statistik (BPS) adalah Lembaga Pemerintah Non Departemen berada dibawah dan bertanggungjawab kepada Presiden. Seperti tercantum pada Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor : 6 Tahun 1980 tentang Organisasi Biro Pusat Statistik, salah satu tugas Biro Pusat Statistik adalah mengadakan daya upaya agar masyarakat menyadari akan tujuan dan kegunaan statistik.

Lembaga ini pada masa Hindia Belanda, didirikan pada tahun 1920 dengan tugas mengumpulkan data statistik Bea dan Cukai dan bernaung dibawah **Departemen Landbouw Nijverheid en Handel**. Pada tanggal 24 September 1924 pusat kegiatan pindah dari Bogor ke Jakarta, dengan nama **Central Kantoor Vaar de Statistiek (CKS)**. Tahun 1942-1945, CKS beralih ke Pemerintahan Militer Jepang, dan kegiatannya diarahkan untuk memenuhi kebutuhan Perang (data militer). Nama CKS diroboh menjadi **Chosasitsu Gunseikanbu**. Masa Pemerintahan Republik Indonesia 1945-1965.

Sejak proklamasi 17 Agustus 1945 Chosasitsu Gunseikanbu dirubah menjadi **Kantor Penyelidikan Perangkat Umum (KAPPURI)**, dipimpin oleh **Mr. Abdul Karim Pringgodigdo**. Pada awal tahun 1946, KAPPURI pindah mengikuti pindahnya Pusat pemerintahan Republik Indonesia ke Yogyakarta. Saat itu KAPPURI dipimpin oleh **Semaun**, sedangkan diaktifkan kembali berdasarkan :

- Surat Edaran Kementrian Kemakmuran Nomor : 219/SC, tanggal 12 Juni 1950, Chosasitsu Gunseikanbu dan KAPPURI dirubah menjadi satu dengan nama **Kantor Pusat Statistik (KPS)** dan bernaung dibawah Kementrian Kemakmuran.
- Pada tanggal 1 Juli 1957 dengan Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor : 172/1957, KPS diubah menjadi **Biro Pusat Statistik (BPS)** dan langsung berada dibawah perdana Menteri.
- Tahun 1961, Biro Pusat Statistik menyelenggarakan sensus penduduk yang pertama sejak masa kemerdekaan. Ditiap-tiap Kantor Gubernur (Provinsi), Kabupaten/Kotamadya dan Kecamatan dibentuk bagian yang mengurus pelaksanaan Sensus Penduduk.

- Pada tahun 1965, dengan Keputusan Presidium Kabinet Nomor Aa/C/9 Bagian Sensus ditiap Kantor Gubernur dan Kabupaten/Kotamadya tersebut ditetapkan menjadi Kantor Sensus dan Statistik.
- Pada tahun 1980, ditetapkan Peraturan Pemerintah Nomor : 6 Tahun 1980, tentang Organisasi Biro Pusat Statistik. Tiap Provinsi terdapat Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik Provinsi, dan ditiap Kabupaten/Kotamadya terdapat Cabang Perwakilan Biro Pusat Statistik dengan nama Kantor Statistik kabupaten/Kotamadya.

Tugas Pokok Biro Pusat Statistik Yaitu:

- Biro Pusat Statistik melaksanakan kegiatan statistik yang ditugaskan pemerintah, antara lain di bidang Pertanian, Agraria, Pertambangan, Perindustrian, Perhubungan, Perdagangan, Kependudukan, Sosial, Perburuhan, Keuangan, pendapatan Nasional, Pendidikan dan Keagamaan.
- Biro Pusat Statistik atas nama Pemerintah melaksanakan koordinasi kegiatan Statistik dari segenap instansi pemerintahan baik di Pusat maupun di daerah, dengan tujuan mencegah dilaksanakannya pekerjaan serupa oleh dua atau lebih instansi pemerintah.

Sejarah Penciptaan Arsip Kartografi Biro Pusat Statistik

Salah satu alat atau sarana yang diperlukan didalam melaksanakan tugas Biro Pusat Statistik, khususnya untuk pendataan Statistik, adalah dengan bantuan penggunaan peta dasar atau peta administratif. Peta-peta dasar atau peta administratif ini sangat membantu para petugas didalam melaksanakan tugas pengumpulan data di lapangan maupun sebagai dasar perencanaan dan persiapan-persiapan lainnya bagi petugas statistik.

Arsip kartografi tersebut adalah merupakan hasil buatan para aparatur desa atau kelurahan yang diminta oleh Biro Pusat Statistik yang merupakan peta administratif masing-masing wilayah Desa atau kelurahan yang didalamnya tercakup beberapa informasi mengenai tentang : batas-batas wilayah desa atau Kelurahan, Jalan, Pertanian, Perkebunan, Ekonomi, Pekerjaan Umum, Sosial Budaya, Pemukiman dan Pemerintahan.

Koleksi Arsip Kartografi BPS di ANRI

Cakupan peta-peta administratif atau peta dasar yang dimiliki oleh Biro Pusat Statistik ini terdiri dari keseluruhan wilayah Desa atau Kelurahan yang terdapat dalam wilayah Indonesia. Dari peta-peta yang telah dibuat tersebut terlihat mengenai perkembangan suatu wilayah, misalnya tentang perubahan batas-batas wilayah desa atau kelurahan, dengan adanya penambahan dan pengurangan jumlah desa seperti dengan adanya pemekaran desaa atau kelurahan dan sebaliknya dengan adanya penggabungan atau penyatuan beberapa desa atau kelurahan menjadi satu. Dengan demikian jumlah peta wilayah desa atau kelurahan jumlahnya turut berubah sesuai dengan perkembangan dibidang administratif dalam pemerintahan daerah dan pemerintahan desa yang ditetapkan oleh Departemen Dalam Negeri. Adapun koleksi peta Biro Pusat Statistik sekitar **89.161 lembar** terdiri dari koleksi tahun 1970 dan 1980.

C. Pengaturan

Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi Jawa Timur ini disusun sebagai hasil pengolahan arsip BPS khusus kegiatan sensus penduduk di Provinsi Jawa Timur tahun 1980. Karena pertimbangan teknis maka dilakukan pengumpulan arsip atas dasar wilayah geografis yang mengacu pada kegiatan sensus di Provinsi Jawa Timur. BPS dilihat sebagai *fonds* dengan *seri* arsip sensus penduduk.

Untuk mempermudah penemuan arsip dideskripsikan dalam kolom-kolom sebagai berikut:

Fonds	Seri Arsip	File	Nomor Urut	Folder/item		Isi Informasi	Kurun Waktu	Volume/media	Ukuran	Warna	Format			Penerbit	Skala	Posisi	Jenis Peta	Indeks
				Kode	Judul						C/T	I/P	A/K					
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19

Keterangan :

- 1. Fonds : Nama lembaga pencipta arsip
- 2. Seri arsip : Jenis peta
- 3. File : Wilayah
- 4. Nomor urut : Nomor urut deskripsi
- 5. Kode : Representasi fisik
- 6. Judul : Judul peta
- 7. Isi informasi : Substansi informasi satuan naskah
- 8. Kurun waktu : Cakupan waktu/tahun terbit naskah
- 9. Volume/media : Jumlah naskah/jenis fisik
- 10. Ukuran : Ukuran fisik naskah
- 11. Warna : Warna peta
- 12. C/T (Cetak/tulis tangan) : Tampilan fisik
- 13. I/P (Ink/pensil) : Media rekam
- 14. A/K (asli/kopi) : Tingkat perkembangan
- 15. Penerbit : Nama penulis/pengarang/penerbit
- 16. skala : rasio ukuran gambar
- 17. Posisi : Letak astronomis/administratif

18. Jenis peta : Jenis peta
 19. Indeks/referensi : Asal naskah

Pengguna arsip dapat mengajukan permintaan peminjaman dengan cara langsung mencatat nomor urut atau dengan melihat kode pada kolom folder/item yang relevan dalam Daftar Arsip kemudian mencatat nomor urut dan selanjutnya penelusuran dilakukan oleh petugas yang berkepentingan
 Keterangan kode Daftar Arsip Peta Desa Sensus penduduk 1980 Provinsi Jawa Timur :

KODE

5013/4141/1669/1	5013 (Provinsi Jawa Timur)	4141 (Kabupaten Pacitan)	1669 (Kecamatan Donorojo)
			1670 (Kecamatan Pringkuku)
			1671 (Kecamatan Punung)
			1672 (Kecamatan Pacitan)
			1673 (Kecamatan Kebon agung)
			1674 (Kecamatan Arjosari)
			1675 (Kecamatan Nawangan)
			1676 (Kecamatan Dander)
			1677 (Kecamatan Tegalombo)
			1678 (Kecamatan Tulakan)
		1679 (Kecamatan Ngadirojo)	
		1680 (Kecamatan Sudimoro)	
		4142 (Kabupaten Ponorogo)	1681 (Kecamatan Slahung)
			1682 (Kecamatan Ngrayun)
			1683 (Kecamatan Bungkal)
			1684 (Kecamatan Sambit)
			1685 (Kecamatan Sawoo)
1686 (Kecamatan Sooko)			
1687 (Kecamatan Pulung)			
1688 (Kecamatan Mlarak)			
1689 (Kecamatan Jetis)			
1690 (Kecamatan Siman)			
1691 (Kecamatan Balong)			
1692 (Kecamatan Kauman)			

	1693 (Kecamatan Badegan)
	1694 (Kecamatan Sampung)
	1695 (Kecamatan Sukorejo)
	1696 (Kecamatan Bahadan)
	1697 (Kecamatan Ponorogo)
	1698 (Kecamatan Jenangan)
	1699 (Kecamatan Ngembel)
4143 (Kabupaten Trenggalek)	1700 (Kecamatan Panggul)
	1701 (Kecamatan Munjungan)
	1702 (Kecamatan Watulimo)
	1703 (Kecamatan Kampak)
	1704 (Kecamatan Dongko)
	1705 (Kecamatan Pule)
	1706 (Kecamatan Karang)
	1707 (Kecamatan Gandusari)
	1708 (Kecamatan Durenan)
	1709 (Kecamatan Pogalan)
	1710 (Kecamatan Trenggalek)
	1711 (Kecamatan Tugu)
	1712 (Kecamatan Bendungan)
4144 (Kabupaten Tulungagung)	1713 (Kecamatan Besuki)
	1714 (Kecamatan Bandung)
	1715 (Kecamatan Pakel)
	1716 (Kecamatan Campur darat)
	1717 (Kecamatan Tanggung gunung)
	1718 (Kecamatan Kalidawir)
	1719 (Kecamatan Pucang laban)
	1720 (Kecamatan Rejotangan)
	1721 (Kecamatan Ngunut)
	1722 (Kecamatan Sumber Gempol)
	1723 (Kecamatan Boyolangu)

	1724 (Kecamatan Gondang)
	1725 (Kecamatan Kauman)
	1726 (Kecamatan Tulungagung)
	1727 (Kecamatan Kedungwaru)
	1728 (Kecamatan Ngantru)
	1729 (Kecamatan Karangrejo)
	1730 (Kecamatan Sendang)
	1731 (Kecamatan Pager wojo)
4145 (Kabupaten Blitar)	1732 (Kecamatan Bakung)
	1733 (Kecamatan Sutojayan)
	1734 (Kecamatan Panggungrejo)
	1735 (Kecamatan Wates)
	1736 (Kecamatan Binangun)
	1737 (Kecamatan Kesamben)
	1738 (Kecamatan Doko)
	1739 (Kecamatan Wlingi)
	1740 (Kecamatan Talun)
	1741 (Kecamatan Kanogoro)
	1742 (Kecamatan Suruh wadang)
	1743 (Kecamatan Sanan Kulon)
	1744 (Kecamatan Srengat)
	1745 (Kecamatan Udan Awu)
	1746 (Kecamatan Ponggok)
	1747 (Kecamatan Nglegok)
	1748 (Kecamatan Garum)
	1749 (Kecamatan Gandusari)
4146 (Kabupaten Kediri)	1750 (Kecamatan Semen)
	1751 (Kecamatan Mojo)
	1752 (Kecamatan Kraas)
	1753 (Kecamatan Ngadiluwih)
	1754 (Kecamatan Kendat)
	1755 (Kecamatan Wates)

	1756 (Kecamatan Ngancar)
	1757 (Kecamatan Puncu)
	1758 (Kecamatan Ploso klaten)
	1759 (Kecamatan Gurah)
	1760 (Kecamatan Pagu)
	1761 (Kecamatan Gampengrejo)
	1762 (Kecamatan Grogol)
	1763 (Kecamatan Papar)
	1764 (Kecamatan Purwoasri)
	1765 (Kecamatan Plemahan)
	1766 (Kecamatan Pare)
	1767 (Kecamatan Kepung)
	1768 (Kecamatan Kandangan)
4147	1769 (Kecamatan Donomulyo)
(Kabupaten Malang)	1770 (Kecamatan Pagak)
	1771 (Kecamatan Bantur)
	1772 (Kecamatan Sumbermanjing)
	1773 (Kecamatan Dampit)
	1774 (Kecamatan Ampel gading)
	1775 (Kecamatan Ponco kusumo)
	1776 (Kecamatan Wajak)
	1777 (Kecamatan Turen)
	1778 (Kecamatan Gondanglegi)
	1779 (Kecamatan Kalipare)
	1780 (Kecamatan Sumber pucung)
	1781 (Kecamatan Kepanjen)
	1782 (Kecamatan Bululawang)
	1783 (Kecamatan Tajinan)
	1784 (Kecamatan Tumpang)
	1785 (Kecamatan Jabung)
	1786 (Kecamatan Pakis)
	1787 (Kecamatan Pakisaji)
	1788 (Kecamatan Ngajum)

	1789 (Kecamatan Wagir)
	1790 (Kecamatan Dau)
	1791 (Kecamatan Karang plosor)
	1792 (Kecamatan Singosari)
	1793 (Kecamatan Lawang)
	1794 (Kecamatan Batu)
	1795 (Kecamatan Pujon)
	1796 (Kecamatan Ngantang)
	1797 (Kecamatan Kasembon/Tirtoyudo)
4148 (Kabupaten Lumajang)	1798 (Kecamatan Pronojiwo)
	1799 (Kecamatan Candipuro)
	1800 (Kecamatan Pasirian)
	1801 (Kecamatan Tempeh)
	1802 (Kecamatan Kunir)
	1803 (Kecamatan Tekung)
	1804 (Kecamatan Yosowilangun)
	1805 (Kecamatan Jatiroto)
	1806 (Kecamatan Lumajang)
	1807 (Kecamatan Senduro)
	1808 (Kecamatan Sukodono)
	1809 (Kecamatan Randu Agung)
	1810 (Kecamatan Guci alat)
	1811 (Kecamatan Klakah)
	1812 (Kecamatan Ranuyoso)
4149 (Kabupaten Jember)	1813 (Kecamatan Kencong)
	1814 (Kecamatan Umbulsari)
	1815 (Kecamatan Gumuk mas)
	1816 (Kecamatan Puger)
	1817 (Kecamatan Wuluhan)
	1818 (Kecamatan Ambulu)
	1819 (Kecamatan Tempurejo)

4150
(Kabupaten
Banyuwangi)

- 1820 (Kecamatan Jenggawah)
- 1821 (Kecamatan Rambipuji)
- 1822 (Kecamatan Balung)
- 1823 (Kecamatan Bangsalsari)
- 1824 (Kecamatan Tanggul)
- 1825 (Kecamatan Sumberbaru)
- 1826 (Kecamatan Panti)
- 1827 (Kecamatan Mumbulsari)
- 1828 (Kecamatan Mayang)
- 1829 (Kecamatan Silo)
- 1830 (Kecamatan Ledokombo)
- 1831 (Kecamatan Kalisat)
- 1832 (Kecamatan Arjasa)
- 1833 (Kecamatan Sukowono)
- 1834 (Kecamatan Sumberjambe)
- 1835 (Kecamatan Sukorambe)
- 1836 (Kecamatan Pakusari)
- 1837 (Kecamatan Kaliwates)
- 1838 (Kecamatan Sumber Sari)
- 1839 (Kecamatan Patrang)

- 1840 (Kecamatan Pasanggrahan)

- 1841 (Kecamatan Bangorejo)
- 1842 (Kecamatan Purwoharjo)
- 1843 (Kecamatan Tegal Dlimo)
- 1844 (Kecamatan Muncar)
- 1845 (Kecamatan Cluring)
- 1846 (Kecamatan Gambiran)
- 1847 (Kecamatan Srono)
- 1848 (Kecamatan Genteng)
- 1849 (Kecamatan Glenmore)
- 1850 (Kecamatan Kalibaru)
- 1851 (Kecamatan Singojuruh)

	1852 (Kecamatan Rogojampi)
	1853 (Kecamatan Kabat)
	1854 (Kecamatan Banyuwangi)
	1855 (Kecamatan Glagah)
	1856 (Kecamatan Giri)
	1857 (Kecamatan Wongsorejo)
4151 (Kabupaten Bondowoso)	1858 (Kecamatan Maesan)
	1859 (Kecamatan Tamanan)
	1860 (Kecamatan Tlogosari)
	1861 (Kecamatan Sukosari)
	1862 (Kecamatan Pujer)
	1863 (Kecamatan Grujugan)
	1864 (Kecamatan Curahdami)
	1865 (Kecamatan Tenggarang)
	1866 (Kecamatan Wonosari)
	1867 (Kecamatan Tapen)
	1868 (Kecamatan Bondowoso)
	1869 (Kecamatan Wringin)
	1870 (Kecamatan Tegal Ampel)
	1871 (Kecamatan Klabang)
	1872 (Kecamatan Cermee)
	1873 (Kecamatan Prajekan)
4152 (Kabupaten Panarukan/ Situbondo)	1874 (Kecamatan Jati Banteng)
	1875 (Kecamatan Besuki)
	1876 (Kecamatan Suboh)
	1877 (Kecamatan Mlandingan)
	1878 (Kecamatan Kendit)
	1879 (Kecamatan Panarukan)
	1880 (Kecamatan Situbondo)
	1881 (Kecamatan Panji)
	1882 (Kecamatan Mangaran)

	1883 (Kecamatan Kapongan)
	1884 (Kecamatan Arjasa)
	1885 (Kecamatan Jangkar)
	1886 (Kecamatan Asembagus)
	1887 (Kecamatan Banyu putih)
4153 (Kabupaten Probolinggo)	1888 (Kecamatan Sukapura)
	1889 (Kecamatan Sumber)
	1890 (Kecamatan Kuripan)
	1891 (Kecamatan Bantaran)
	1892 (Kecamatan Leces)
	1893 (Kecamatan Banyu anyar)
	1894 (Kecamatan Tiris)
	1895 (Kecamatan Krucil)
	1896 (Kecamatan Gading)
	1897 (Kecamatan Pakuniran)
	1898 (Kecamatan Kota Anyar)
	1899 (Kecamatan Paiton)
	1900 (Kecamatan Besuk)
	1901 (Kecamatan Kraksaan)
	1902 (Kecamatan Krejengan)
	1903 (Kecamatan Pajarakan)
	1904 (Kecamatan Maron)
	1905 (Kecamatan Gending)
	1906 (Kecamatan Dringu)
	1907 (Kecamatan Wonoasih)
	1908 (Kecamatan Patalan)
	1909 (Kecamatan Lumbang)
	1910 (Kecamatan Tongas)
	1911 (Kecamatan Sumber Kareng)
4154 (Kabupaten Pasuruan)	1912 (Kecamatan Purwodadi)
	1913 (Kecamatan Tutur)

	1914 (Kecamatan Puspo)
	1915 (Kecamatan Lumbang)
	1916 (Kecamatan Pasrepan)
	1917 (Kecamatan Kejayan)
	1918 (Kecamatan Wonorejo)
	1919 (Kecamatan Purwosari)
	1920 (Kecamatan Sukorejo)
	1921 (Kecamatan Prigen)
	1922 (Kecamatan Pandaan)
	1923 (Kecamatan Gempol)
	1924 (Kecamatan Beji)
	1925 (Kecamatan Bangil)
	1926 (Kecamatan Rembang)
	1927 (Kecamatan Kraton)
	1928 (Kecamatan Poh Jentrex)
	1929 (Kecamatan Gondang wetan)
	1930 (Kecamatan Winongan)
	1931 (Kecamatan Grati Tunonon)
	1932 (Kecamatan Nguling)
	1933 (Kecamatan Lekok)
	1934 (Kecamatan Rejoso)
4155	1935 (Kecamatan Tarik)
(Kabupaten Sidoarjo)	1936 (Kecamatan Prambon)
	1937 (Kecamatan Krembung)
	1938 (Kecamatan Porong)
	1939 (Kecamatan Jabon)
	1940 (Kecamatan Tanggulangin)
	1941 (Kecamatan Candi)
	1942 (Kecamatan Sidoarjo)
	1943 (Kecamatan Tulangan)
	1944 (Kecamatan Wonoayu)
	1945 (Kecamatan Krian)
	1946 (Kecamatan Balong bendo)

	1947 (Kecamatan Taman)
	1948 (Kecamatan Sukodono)
	1949 (Kecamatan Buduran)
	1950 (Kecamatan Gedangan)
	1951 (Kecamatan Sedati)
	1952 (Kecamatan Waru)
4156 (Kabupaten Mojokerto)	1953 (Kecamatan Jatirejo)
	1954 (Kecamatan Gondang)
	1955 (Kecamatan Pacet)
	1956 (Kecamatan Trawas)
	1957 (Kecamatan Ngoro)
	1958 (Kecamatan Pungging)
	1959 (Kecamatan Kutorejo)
	1960 (Kecamatan Mojosari)
	1961 (Kecamatan Dlanggu)
	1962 (Kecamatan Bangsal)
	1963 (Kecamatan Puri)
	1964 (Kecamatan Trowulan)
	1965 (Kecamatan Sooko)
	1966 (Kecamatan Gedek)
	1967 (Kecamatan Kemlagi)
	1968 (Kecamatan Jetis)
	1969 (Kecamatan Dawar Blandong)
4157 (Kabupaten Jombang)	1970 (Kecamatan Perak)
	1971 (Kecamatan Gudo)
	1972 (Kecamatan Ngoro)
	1973 (Kecamatan Bareng)
	1974 (Kecamatan Wonosalam)
	1975 (Kecamatan Mojoagung)
	1976 (Kecamatan Mojowarno)
	1977 (Kecamatan Diwek)
	1978 (Kecamatan Jombang)

	1979 (Kecamatan Peterongan)
	1980 (Kecamatan Sumobito)
	1981 (Kecamatan Kesamben)
	1982 (Kecamatan Tembelang)
	1983 (Kecamatan Ploso)
	1984 (Kecamatan Plandaan)
	1985 (Kecamatan Kabuh)
	1986 (Kecamatan Kudu)
4158 (Kabupaten Nganjuk)	1987 (Kecamatan Sawahan)
	1988 (Kecamatan Ngetos)
	1989 (Kecamatan Berbek)
	1990 (Kecamatan Loceret)
	1991 (Kecamatan Pace)
	1992 (Kecamatan Prambon)
	1993 (Kecamatan Ngronggot)
	1994 (Kecamatan Kertosono)
	1995 (Kecamatan Patianrowo)
	1996 (Kecamatan Baron)
	1997 (Kecamatan Tanjung Anom)
	1998 (Kecamatan Sukomoro)
	1999 (Kecamatan Nganjuk)
	2000 (Kecamatan Bagor)
	2001 (Kecamatan Wilangan)
	2002 (Kecamatan Rejoso)
	2003 (Kecamatan Gondang)
	2004 (Kecamatan Ngluyu)
	2005 (Kecamatan Lengkong)
	2006 (Kecamatan Jaticalen)
4159 (Kabupaten Madiun)	2007 (Kecamatan Kebonsari)
	2008 (Kecamatan Dolopo)
	2009 (Kecamatan Geger)
	2010 (Kecamatan Dagangan)

	2011 (Kecamatan Karee)
	2012 (Kecamatan Gemarang)
	2013 (Kecamatan Wungu)
	2014 (Kecamatan Madiun)
	2015 (Kecamatan Jiwan)
	2016 (Kecamatan Balerejo)
	2017 (Kecamatan Mejayan)
	2018 (Kecamatan Saradan)
	2019 (Kecamatan Pilang kenceng)
4160 (Kabupaten Magetan)	2020 (Kecamatan Poncol)
	2021 (Kecamatan Parang)
	2022 (Kecamatan Lembeyan)
	2023 (Kecamatan Takeran)
	2024 (Kecamatan Kawedanan)
	2025 (Kecamatan Magetan)
	2026 (Kecamatan Plaosan)
	2027 (Kecamatan Panekan)
	2028 (Kecamatan Sukomoro)
	2029 (Kecamatan Bendo)
	2030 (Kecamatan Maospati)
	2031 (Kecamatan Karangmojo)
	2032 (Kecamatan karangrejo)
4161 (Kabupaten Ngawi)	2033 (Kecamatan Sine)
	2034 (Kecamatan Ngrambe)
	2035 (Kecamatan Jogorogo)
	2036 (Kecamatan Kendal)
	2037 (Kecamatan Geneng)
	2038 (Kecamatan Kwadungan)
	2039 (Kecamatan Karang jati)
	2040 (Kecamatan Padas)
	2041 (Kecamatan Ngawi)
	2042 (Kecamatan Paron)

	2043 (Kecamatan Kedung galar)
	2044 (Kecamatan Widodaren)
	2045 (Kecamatan Mantingan)
4162 (Kabupaten Bojonegoro)	2046 (Kecamatan Ngraho)
	2047 (Kecamatan Tambakrejo)
	2048 (Kecamatan Ngambon)
	2049 (Kecamatan Ngasem)
	2050 (Kecamatan Bubulan)
	2051 (Kecamatan Dander)
	2052 (Kecamatan Sugihwaras)
	2053 (Kecamatan Kedungadem)
	2054 (Kecamatan Kepoh baru)
	2055 (Kecamatan Baureno)
	2056 (Kecamatan Kanor)
	2057 (Kecamatan Sumberejo)
	2058 (Kecamatan Balen)
	2059 (Kecamatan Kapas)
	2060 (Kecamatan Bojonegoro)
	2061 (Kecamatan Kalitidu)
	2062 (Kecamatan Malo)
	2063 (Kecamatan Purwosari)
	2064 (Kecamatan Padangan)
	2065 (Kecamatan Kasiman)
4163 (Kabupaten Tuban)	2066 (Kecamatan Kenduruan)
	2067 (Kecamatan Bangilan)
	2068 (Kecamatan Senori)
	2069 (Kecamatan Singgahan)
	2070 (Kecamatan Montong)
	2071 (Kecamatan Parengan)
	2072 (Kecamatan Soko)
	2073 (Kecamatan Rengel)

	2074 (Kecamatan Plumpang)
	2075 (Kecamatan Widang)
	2076 (Kecamatan Palang)
	2077 (Kecamatan Semanding)
	2078 (Kecamatan Tuban)
	2079 (Kecamatan Jenu)
	2080 (Kecamatan Merakurak)
	2081 (Kecamatan Kerek)
	2082 (Kecamatan Tambak boyo)
	2083 (Kecamatan Jatirogo)
	2084 (Kecamatan Bancar)
4164	2085 (Kecamatan Bluluk)
(Kabupaten Lamongan)	2086 (Kecamatan Ngimbang)
	2087 (Kecamatan Sambeng)
	2088 (Kecamatan Mantup)
	2089 (Kecamatan Kambangbahu)
	2090 (Kecamatan Sugio)
	2091 (Kecamatan Kedungpring)
	2092 (Kecamatan Modo)
	2093 (Kecamatan Babat)
	2094 (Kecamatan Sukodadi)
	2095 (Kecamatan Lamongan)
	2096 (Kecamatan Tidak ada)
	2097 (Kecamatan Tikung)
	2098 (Kecamatan Deket)
	2099 (Kecamatan Glagah)
	2100 (Kecamatan Karangbinangun)
	2101 (Kecamatan Kalitengah)
	2102 (Kecamatan Turi)
	2103 (Kecamatan Karang Geneng)
	2104 (Kecamatan Sekaran)
	2105 (Kecamatan Laren)
	2106 (Kecamatan Brondong)

	2107 (Kecamatan Paciran)
4165 (Kabupaten Gresik)	2108 (Kecamatan Wringin Anom)
	2109 (Kecamatan Driyorejo)
	2110 (Kecamatan Menganti)
	2111 (Kecamatan Kedamean)
	2112 (Kecamatan Balong Panggang)
	2113 (Kecamatan Benjeng)
	2114 (Kecamatan Cerme)
	2115 (Kecamatan Kebomas)
	2116 (Kecamatan Gresik)
	2117 (Kecamatan Manyar)
	2118 (Kecamatan Duduk Sampeyan)
	2119 (Kecamatan Bungah)
	2120 (Kecamatan Sedayu)
	2121 (Kecamatan Dukun)
	2122 (Kecamatan Panceng)
	2123 (Kecamatan Ujung Pangkah)
	2124 (Kecamatan Sangkapura)
2125 (Kecamatan Tambak)	
4166 (Kabupaten Bangkalan)	2126 (Kecamatan Kamal)
	2127 (Kecamatan Labang)
	2128 (Kecamatan Kwanyar)
	2129 (Kecamatan Modung)
	2130 (Kecamatan Blega)
	2131 (Kecamatan Konang)
	2132 (Kecamatan Galis)
	2133 (Kecamatan Tanah Merah)
	2134 (Kecamatan Tragah)
	2135 (Kecamatan Socah)
	2136 (Kecamatan Bangkalan)
	2137 (Kecamatan Burneh)
	2138 (Kecamatan Geger)

	2139 (Kecamatan Kokop)
	2140 (Kecamatan Tanjung bumi)
	2141 (Kecamatan Sepulu)
	2142 (Kecamatan Klampis)
	2143 (Kecamatan Arosbaya)
4167 (Kabupaten Sampang)	2144 (Kecamatan Sreseh)
	2145 (Kecamatan Torjun)
	2146 (Kecamatan Sampang)
	2147 (Kecamatan Camplong)
	2148 (Kecamatan Omben)
	2149 (Kecamatan Kedundung)
	2150 (Kecamatan Jrengik)
	2151 (Kecamatan Tembelangan)
	2152 (Kecamatan Banyuates)
	2153 (Kecamatan Robatal)
	2154 (Kecamatan Sokobanah)
	2155 (Kecamatan Ketapang)
4168 (Kabupaten Pamekasan)	2156 (Kecamatan Tlanakan)
	2157 (Kecamatan Pademawu)
	2158 (Kecamatan Galis)
	2159 (Kecamatan Pamekasan)
	2160 (Kecamatan Proppo)
	2161 (Kecamatan Palengaan)
	2162 (Kecamatan Pegantenan)
	2163 (Kecamatan Larangan)
	2164 (Kecamatan Pakong)
	2165 (Kecamatan Waru)
	2166 (Kecamatan Batumarmar)
4169 (Kabupaten Sumenep)	2167 (Kecamatan Pragan)
	2168 (Kecamatan Bluto)

	2169 (Kecamatan Saronggi)
	2170 (Kecamatan Lenteng)
	2171 (Kecamatan Ganding)
	2172 (Kecamatan Guluk-guluk)
	2173 (Kecamatan Pasongsongan)
	2174 (Kecamatan Ambunten)
	2175 (Kecamatan Rubaru)
	2176 (Kecamatan Sumenep)
	2177 (Kecamatan Kalianget)
	2178 (Kecamatan Gapura)
	2179 (Kecamatan Manding)
	2180 (Kecamatan Dasuk)
	2181 (Kecamatan Batu putih)
	2182 (Kecamatan Batang batang)
	2183 (Kecamatan Dungkek)
	2184 (Kecamatan Gayam)
	2185 (Kecamatan Raas)
	2186 (Kecamatan Sapeken)
	2187 (Kecamatan Arjasa)
	2188 (Kecamatan Masalembu)
4170 (Kodya Kediri)	2189 (Kecamatan Pesanti)
	2190 (Kecamatan Kota Kediri)
	2191 (Kecamatan Mojoroto)
4171 (Kodya Blitar)	2192 (Kecamatan Kota Blitar)
4172 (Kodya Malang)	2193 (Kecamatan Kedung Kandang)
	2194 (Kecamatan Klojen)
	2195 (Kecamatan Blimbing)
4173 (Kodya Probolinggo)	2196 (Kecamatan Kota Probolinggo)

4174 (Kodya Pasuruan)	2197 (Kecamatan Kota pasuruan)
4175 (Kodya Mojokerto)	2198 (Kecamatan Kota Mojokerto)
4176 (Kodya Madiun)	2199 (Kecamatan Kota Madiun)
4177 (Kodya Surabaya)	2200 (Kecamatan Karang Pilang)
	2201 (Kecamatan Wonocolo)
	2202 (Kecamatan Rungkut)
	2203 (Kecamatan Wonokromo)
	2204 (Kecamatan Tegalsari)
	2205 (Kecamatan Sawahan)
	2206 (Kecamatan Genteng)
	2207 (Kecamatan Gubeng)
	2208 (Kecamatan Sukolilo)
	2209 (Kecamatan Tambaksari)
	2210 (Kecamatan Simokerto)
	2211 (Kecamatan Pabean Cantikan)
	2212 (Kecamatan Bubutan)
	2213 (Kecamatan Tandes)
	2214 (KecamatanKrembangan)
	2215 (Kecamatan Semampir)

Pengolahan Arsip Peta Desa Sensus Penduduk Provinsi Jawa Timur tahun 1980 dilakukan oleh suatu Tim Kerja yang susunannya sebagai berikut :

Rustam Effendi, Bakat Untoro, Dwi Hening Cipto, Betsy Darmalaksitasari, Dewi Setyowati, Isro Aliyudin, Makmun, Satimin dan Rojali. Penyuntingan naskah dilakukan oleh Drs. Sauki Hadiwardoyo yang sekaligus bertindak sebagai penanggungjawab program. Terbitnya Daftar Arsip ini diharapkan dapat memperkaya khasanah Sarana Temubalik Arsip (STA) dilingkungan ANRI dan sekaligus sebagai upaya peningkatan kualitas layanan kearsipan.

Jakarta 30 Desember 2007

**DAFTAR ARSIP BIRO PUSAT STATISTIK PETA DESA SENSUS PENDUDUK 1980
PROVINSI DKI JAKARTA TAHAP VI TAHUN 2007**

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19
Biro Pusat Statistik	Peta Desa Sensus Penduduk 1980	Jaksel	1	5009/4 072/06 84/1	Cipulir	Jumlah (bangunan,rumah tangga,penduduk), luas tanah (sawah kering pertanian,perkebunan rakyat,desa), batas desa	7/11/1979	1/kertas	54x74cm	Warna	T	P	A	Djayadi	1:4.000		Peta Statistik	
			2	5009/4 072/06 84/2	Pondok Pinang		17/10/1979							AB Said SP	1:10.000			
			3	5009/4 072/06 84/3	Pasang grahan		Oct-79							Nizamuddin	1:7.000			
			4	5009/4 072/06 84/4	Patukan Utara		10/10/1979							Hafid Fuady	1:5.000			
			5	5009/4 072/06 84/5	Patukan Selatan		15/10/1979							Engkos Dz	1:5.000			
			6	5009/4 072/06 84/6	Bintaro		29/10/1979							Sudiyanto	1:5.000			
			7	5009/4 072/06 84/7	Grogol Utara		20/10/1979							Andy Sayuti	1:5.000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			8	5009/4 072/06 84/8	Ulujami									Madina HM	1:7.500			
			9	5009/4 072/06 84/9	Grogol Selatan		29/10/1979							A Mudjeni	1:22.500			
			10	5009/4 072/06 84/10	Kebayo ran Lama		10/11/1979							Musli S	1:6.500			
			11	5009/4 072/06 85/1	Raguna n		20/10/1979							Koencoro	1:5.000			
			12	5009/4 072/06 85/2	Lenten g Agung		20/10/1979							Matali Saleh	1:6.000			
			13	5009/4 072/06 85/3	Kel Ciganju r		5/10/1979							M Niran	1:20.000			
			14	5009/4 072/06 85/4	Srengs eng Sawah		23/11/1979							M Rachmat K	1:7.500			
			15	5009/4 072/06 85/5	Pasar Minggu		14/11/1979							E Suherman	1:15.000			
			16	5009/4 072/06 85/6	Cilanda k		8/11/1979							Muhamad	1:15.000			
			17	5009/4 072/06 85/7	Jati Padang		6/11/1979							Mardjuki A	1:13..500			
			18	5009/4 072/06 85/8	Pejaten		1/10/1979							Nurrachmat	1:16.000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/MED	UKURAN	WARNA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			19	5009/4 072/06 85/9	Tanjung Barat		20/10/1979							Effendi	1:10.000			
			20	5009/4 072/06 85/10	Jagakarsa		17/10/1979							Entang Muhamad	1:12.500			
			21	5009/4 072/06 86/1	Mampang Prapatan									Mulyono	1:2.000			
			22	5009/4 072/06 86/2	Pancoran		26/10/1979							Rachmat	1:5.000			
			23	5009/4 072/06 86/3	Pengadegan		5/11/1979							Rully RR	1:5.000			
			24	5009/4 072/06 86/4	Cikoko		15/10/1979							H Abdurahman	1:7.500			
			25	5009/4 072/06 86/5	Rawajati		13/10/1979							Oyon Sofyan	1:5.000			
			26	5009/4 072/06 86/6	Duren Tiga									HM Ishak	1:5.000			
			27	5009/4 072/06 86/7	Pela Mampang		15/10/1979							Sjamsuri	1:6.000			
			28	5009/4 072/06 86/8	Kalibata		17/10/1979								1:5.000			
			29	5009/4 072/06 87/1	Cipete Utara		8/10/1979							Ali Madehir	1:5.000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			30	5009/4 072/06 87/2	Selong		30/10/1979							A Tani				
			31	5009/4 072/06 87/3	Kel Senaya n		15/10/1979							Soehardi	1:4.500			
			32	5009/4 072/06 87/4	Gandar ia Utara		5/11/1979							Eddy Santomi W	1:5.000			
			33	5009/4 072/06 87/5	Melawa i		15/10/1979							A Chatib	1:3.300			
			34	5009/4 072/06 87/6	Kramat Pela		29/10/1979											
			35	5009/4 072/06 87/7	Gunun g													
			36	5009/4 072/06 87/8	Pulo		8/11/1979							Ma'ruf	1:5.000			
			37	5009/4 072/06 87/9	Rawa Barat		29/10/1979							L Ali Idris	1:3.300			
			38	5009/4 072/06 88/1	Guntur		19/10/1979							Onny	1:3.500			
			39	5009/4 072/06 88/2	Pasar Manggi s		29/10/1979							Ass'ad HA	1:5.000			
			40	5009/4 072/06 88/3	Karet Seman ggi		20/10/1979							M Yasin	1:5.000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			41	5009/4 072/06 88/4	Karet Kuning an		3/11/1979							M Husin	1:5.000			
			42	5009/4 072/06 88/5	Kuning an Timor		10/11/1979							Syahril	1:2.000			
			43	5009/4 072/06 88/6	Menten g Atas									Supendi	1:2.000			
			44	5009/4 072/06 88/7	Karet		5/11/1979							M Siddik	1:3.500			
			45	5009/4 072/06 89/1	Bukit Duri		23/10/1979							Zainuri	1:5.000			
			46	5009/4 072/06 89/2	Menten g Dalam		25/10/1979							Ojo	1:5.000			
			47	5009/4 072/06 89/3	Mangg arai		20/10/1979							Risa Sihombing	1:1.500			
			48	5009/4 072/06 89/4	Mangg arai Selatan		15/10/1979							Maman Suparman	1:2.500			
			49	5009/4 072/06 89/5	Tebet Barat		20/10/1979							Radijo Js	1:5.000			
			50	5009/4 072/06 89/6	Tebet Timur		24/10/1979							Achmad Helmi				
			51	5009/4 072/06 90/1	Gandar ia Selatan		1/11/1979							Ghifzi	1:2.500			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			52	5009/4 072/06 90/2	Cilanda k		22/10/1979							Dullah U	1:6.250			
			53	5009/4 072/06 90/3	Pondok Labu		20/10/1979							Tombon	1:8.000			
			54	5009/4 072/06 90/4	Cipete Selatan		14/11/1979							Fatuloh	1:2.500			
			55	5009/4 072/06 90/5	Lebak Bulus		19/10/1979							Mamit Summi	1:6.750			
Biro Pusat Statistik	Peta Desa Sensus Penduduk 1980	Jaktim	1	5009/4 073/06 91/1	Pekayo n	Jumlah (bangunan,rumah tangga,penduduk), luas tanah (sawah kering pertanian,perkebunan rakyat,desa), batas desa	11/3/1979	1/kert as	54x7 4cm	Warna	T	P	A	Subanda	1:5000		Peta Statistik	
			2	5009/4 073/06 91/2	Kelapa Dua Wetan		10/10/1979							M Ramin	1:3500			
			3	5009/4 073/06 91/3	Cipayu ng		10/1/1979							N Mulyadi	1:6000			
			4	5009/4 073/06 91/4	Pondok Rangon		10/25/1979							Tuin S	1:6000			
			5	5009/4 073/06 91/5	Lobang Buaya		10/22/1979							Marsidi	1:10000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			6	5009/4 073/06 91/6	Setu		10/15/1979							Syawal I	1:7000			
			7	5009/4 073/06 91/7	Bambu Apus		10/20/1979							Sinar S	1:7500			
			8	5009/4 073/06 91/8	Ceger		10/8/1979							Marajaya	1:5000			
			9	5009/4 073/06 91/9	Rambut an		7/14/1979							Amirullah	1:10000			
			10	5009/4 073/06 91/10	Susuka n										1:7500			
			11	5009/4 073/06 91/11	Ciburur		10/25/1979							Muhdi R	1:74000			
			12	5009/4 073/06 91/12	Kali Sari		10/20/1979							Sukatma	1:5000			
			13	5009/4 073/06 91/13	Cijantu ng		10/10/1979							Mijaya Hk	1:5000			
			14	5009/4 073/06 91/14	Gedon g		10/5/1979							A Jainudin	1:5000			
			15	5009/4 073/06 91/15	Kampu ng Baru									M Machmud	1:5000			
			16	5009/4 073/06 91/16	Ciracas		10/6/1979							Ipang	1:60000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			17	5009/4 073/06 91/17	Cilangk ap		10/12/1979							Iwan Setiawan	1:350			
			18	5009/4 073/06 91/18	Munjul		10/20/1979							Saib Boun	1:5000			
			19	5009/4 073/06 92/1	Cawan g										1:			
			20	5009/4 073/06 92/2	Makasa r		11/13/1979							Dasuk	1:5000			
			21	5009/4 073/06 92/3	Cip Melayu		10/30/1979							M Djawal	1:15000			
			22	5009/4 073/06 92/4	Dukuh										1:			
			23	5009/4 073/06 92/5	Baleka mbang										1:			
			24	5009/4 073/06 92/6	Kebon Pala										1:			
			25	5009/4 073/06 92/7	Kel Tengah		10/23/1979							Jacob D	1:5001			
			26	5009/4 073/06 92/8	Dukuh		10/20/1979							Syalam I	1:2400			
			27	5009/4 073/06 92/9	Batu Ampar		10/25/1979							Sulaeman	1:9000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			28	5009/4 073/06 92/10	Baleka mbang		10/20/1979							Asmari	1:2000			
			29	5009/4 073/06 92/11	Kebonp ala		11/7/1979							Mursali	1:5000			
			30	5009/4 073/06 92/12	Cawan g		10/25/1979							Jainuddin	1:5000			
			31	5009/4 073/06 92/13	HalimP k		11/15/1979							Pujo W	1:10000			
			32	5009/4 073/06 92/14	Kerama t Jati		11/1/1979							Edi S	1:1500			
			33	5009/4 073/06 92/15	Cililitan		10/15/1979							Marullah	1:			
			34	5009/4 073/06 93/1	Kp Melayu		10/25/1979							A Majid	1:			
			35	5009/4 073/06 93/2	Rawa Bangke		10/29/1979							Marzuki	1:15001			
			36	5009/4 073/06 93/3	Badara Cina		10/25/1979							U Suhandu	1:			
			37	5009/4 073/06 93/4	Kp Melayu										1:			
			38	5009/4 073/06 93/5	Bali Mester		10/10/1979							E Soeprpto	1:3000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			39	5009/4 073/06 93/6	Pondok Bambu		10/7/1979							H Zainuddin	1:7500			
			40	5009/4 073/06 93/7	Duren Sawit		10/10/1979							Achmad K	1:20000			
			41	5009/4 073/06 93/8	Pondok Kelapa		10/18/1979							A Sayuti	1:5000			
			42	5009/4 073/06 93/9	Cip Cempe dak		10/31/1979							Atma Sanjaya	1:8500			
			43	5009/4 073/06 93/10	Klender		10/20/1979							B Supriyadi	1:10000			
			44	5009/4 073/06 93/11	Malaka		10/25/1979							Syahari	1:17500			
			45	5009/4 073/06 93/12	Cipinan g Besar		10/25/1979							Marwanto	1:5000			
			46	5009/4 073/06 94/1	Kebon Mangg a		10/20/1979							M Gani	1:3750			
			47	5009/4 073/06 94/2	Palmeri am		10/20/1979							Ruswanto	1:3750			
			48	5009/4 073/06 94/3	Pisang an Baru		11/10/1979							Toha	1:2500			
			49	5009/4 073/06 94/4	Utanka yu		10/25/1979							Harry S	1:5000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			50	5009/4 073/06 94/5	Kayu Manis		10/20/1979							Husni	1:250			
			51	5009/4 073/06 95/1	Jati Rawam angun		10/16/1979							M Muchtar	1:40000			
			52	5009/4 073/06 95/2	Cipinan g		10/20/1979							Burhanuddin	1:2000			
			53	5009/4 073/06 95/3	Pulo Gadun g		10/8/1979							Selamet	1:			
			54	5009/4 073/06 95/4	Pisang an Timur		10/25/1979							H Jaini	1:			
			55	5009/4 073/06 95/5	Kayupu ith		10/25/1979							Mashadi	1:7500			
			56	5009/4 073/06 95/6	Jatineg ara Kaum		11/17/1979							AnangKopi	1:18000			
			57	5009/4 073/06 96/1	Jatineg ara		10/10/1979							Zaini	1:4000			
			58	5009/4 073/06 96/2	Ujung Menien g		10/8/1979							M Darmaji	1:5000			
			59	5009/4 073/06 96/3	Rawa Terate		10/20/1979							M Daswa	1:5000			
			60	5009/4 073/06 96/4	Penggil ingan		10/10/1979							Masuri	1:3000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			61	5009/4 073/06 96/5	Pulo Geba ng		10/20/1979							Kuman S	1:20000			
Biro Pusat Statistik	Peta Desa Sensus Penduduk 1980	Jakpus	1	5009/4 074/06 97/1	Kp Bali	Jumlah (bangunan,rumah tangga,penduduk), luas tanah (sawah kering pertanian,perkebunan rakyat,desa), batas desa	10/7/1979	1/kert as	54x7 4cm	Warna	T	P	A	M Kusni	1:2000		Peta Statistik	
			2	5009/4 074/06 97/2	Kebon Kacang		10/20/1979							Agus Salim	1:2000			
			3	5009/4 074/06 97/3	Petamb uran		10/27/1979							Hamdani	1:3000			
			4	5009/4 074/06 97/4	Karet Tengsi n		11/5/1979							M Rasyid	1:5000			
			5	5009/4 074/06 97/5	Kebon Melati		10/30/1979							Winata	1:			
			6	5009/4 074/06 97/6	Bendun gan Hilir		11/20/1979							Ranto	1:1000			
			7	5009/4 074/06 97/7	Gelora		10/27/1979							Ali Said	1:4000			
			8	5009/4 074/06 98/1	Cikini		-11-80							Suwardi	1:2000			
			9	5009/4 074/06 98/2	Gonda ngdia		-10-80							Supardi	1:3400			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			10	5009/4 074/06 98/3	Kebon Sirih		-11-79							Margani	1:1500			
			11	5009/4 074/06 98/4	Pengsa an		-11-79							Dahjono	1:2200			
			12	5009/4 074/06 98/5	Menten g		11/17/1979							Andi S	1:2500			
			13	5009/4 074/06 98/6	Senen		10/26/1979							M Ali	1:16000			
			14	5009/4 074/06 99/2	Kramat									Fathul	1:2000			
			15	5009/4 074/06 99/3	Kenari		11/12/1979							Suswani	1:3000			
			16	5009/4 074/06 99/4	Paseba n		11/15/1979							Soekarman	1:4000			
			17	5009/4 074/06 99/5	Bungur		10/20/1979							Alir	1:1250			
			18	5009/4 074/06 99/6	Kwitan g		10/5/1979							Susanto	1:2500			
			19	5009/4 074/07 00/1	Tanahh Tinggi		10/30/1979							Hamzah B	1:3000			
			20	5009/4 074/07 00/2	Cempa ka Putih B		-10-80							Ramen Ar	1:4000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			21	5009/4 074/07 00/3	Cempa ka Putih T		10/30/1979							Samsuri	1:			
			22	5009/4 074/07 00/4	Johar Baru		10/10/1979							Rukiman	1:3000			
			23	5009/4 074/07 00/5	Rawas ari		-10-79							Aspas	1:3500			
			24	5009/4 074/07 00/6	Kampu ng Rawa		-10-79							Waryo Rehardjo	1:10000			
			25	5009/4 074/07 01/1	Kebon Kosong		11/1/1979							Raut Mughtar	1:2000			
			26	5009/4 074/07 01/2	Kemay oran		11/12/1979							Arta	1:			
			27	5009/4 074/07 01/3	Serdan g		11/5/1979							Ym Soekeno	1::4001			
			28	5009/4 074/07 01/4	Gn Sahari Selatan		10/8/1979							M Soedhi	1:3000			
			39	5009/4 074/07 01/5	Harapa n Mulya		11/11/1979							Darmo P	1:2000			
			30	5009/4 074/07 02/1	Gn Sahari Utara		10/6/1979							A Muhaini	1:2500			
			31	5009/4 074/07 02/2	Pasar Baru		10/30/1979							Soli Machmud	1:2000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			32	5009/4 074/07 02/3	Kartini		10/15/1979							Bardiono	1:2500			
			33	5009/4 074/07 02/4	Mangg a Dua S		10/9/1979							Harja Priyatno	1:4000			
			34	5009/4 074/07 02/5	Karang Anyar		10/28/1979							Sutedja	1:3000			
			35	5009/4 074/07 03/1	Petojo Utara		10/24/1979							Kasmin	1:3000			
			36	5009/4 074/07 03/2	DuriPul o		10/10/1979							Achyar S	1:3000			
			37	5009/4 074/07 03/3	Petojo Selatan									Arifin Hoesen	1:3000			
			38	5009/4 074/07 03/4	Cideng		10/25/1979							Nurhasan	1:3200			
			39	5009/4 074/07 03/5	Kebon Kelapa		10/9/1979							Mqoriyuddin	1:2500			
			40	5009/4 074/07 03/6	Gambir									Risno Efendi	1:2500			
Biro Pusat Statistik	Peta Desa Sensus Penduduk 1980	Jakbar	1	5009/4 075/07 04/1	Meruya Ilir	Jumlah (bangunan,rumah tangga,penduduk), luas tanah (sawah kering pertanian,perkebunan rakyat,desa), batas desa	10/20/1979	1/kert as	54x7 4cm	Warna	T	P	A	M Hari	1:2000		Peta Statistik	

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			2	5009/4 075/07 04/2	Meruya Udik										1:11400			
			3	5009/4 075/07 04/3	Kebon Jeruk		10/30/1979							Husin Am	1:15000			
			4	5009/4 075/07 04/4	Sukabu mi Udik		10/28/1979							Ilyas Ar	1:12000			
			5	5009/4 075/07 04/5	Srengs eng		10/10/1979							Mursali	1:12000			
			6	5009/4 075/07 04/6	Kemba ngan		10/20/1979							Supni Marzuki	1:10000			
			7	5009/4 075/07 04/7	Kelapa Dua		10/10/1979							Kasyful Anwar	1:5000			
			8	5009/4 075/07 04/8	Duri		10/20/1979							Rais	1:20000			
			9	5009/4 075/07 04/9	Kedoya		10/19/1979							Baran S	1:10000			
			10	5009/4 075/07 04/10	Joglo		10/15/1979							M Arip	1:15500			
			11	5009/4 075/07 04/11	Sukabu mi Ilir		10/20/1979							Dasuki	1:4000			
			12	5009/4 075/07 05/1	Cengka reng		10/28/1979							Hapas Horis	1:20000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			13	5009/4 075/07 05/2	Kapuk		11/3/1979							Muhamad M	1:12500			
			14	5009/4 075/07 05/3	Kali Angke		11/1/1979							H Naoroni	1:10000			
			15	5009/4 075/07 05/4	Duri Kosambi		10/20/1979							Ahmad Kodi	1;10501			
			16	5009/4 075/07 05/5	Tegal Alur		11/1/1979							Abd Gani	1:15000			
			17	5009/4 075/07 05/6	Kali Deres		10/12/1979							Asli	1:10000			
			18	5009/4 075/07 05/7	Pegadungan		10/25/1979							M Husni D	1:15000			
			19	5009/4 075/07 05/8	Semamah		10/27/1979							M Tamsir	1:6000			
			20	5009/4 075/07 05/9	Rawa Buaya		10/30/1979							Asmat N	1:7500			
			21	5009/4 075/07 05/10	Kamal									Hamdani R	1:5000			
			22	5009/4 075/07 06/1	Grogol		11/9/1979							Bambang S	1:3000			
			23	5009/4 075/07 06/2	Slipi		11/5/1979							M Fahrudin	1:2500			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			24	5009/4 075/07 06/3	Toman g									D Abdullah Ks	1:			
			25	5009/4 075/07 06/4	Jati Pulo		11/1/1979							Saudin Km	1:3001			
			26	5009/4 075/07 06/5	Kota Bambu		10/30/1979							Simin S	1:3000			
			27	5009/4 075/07 06/6	Tanjun g Duren		11/1/1979							Sewoyo Sm	1:2000			
			28	5009/4 075/07 06/7	Jelamb ar		11/15/1979							M Guru	1:2500			
			29	5009/4 075/07 06/8	Palmer ah		-10-80							Mansyur Anwar	1:2000			
			30	5009/4 075/07 07/1	Jembat an Lima		10/23/1979							M Syafei	1:1500			
			31	5009/4 075/07 07/2	Duri		11/4/1979							Apeng Johan	1:			
			32	5009/4 075/07 07/3	Tambor a		10/27/1979							Acma Arsyad	1:1100			
			33	5009/4 075/07 07/4	Tanah Serial		10/25/1979							Haryanto	1:3000			
			34	5009/4 075/07 07/5	Krenda ng		10/14/1979							Soepardi	1:2500			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			35	5009/4 075/07 07/6	Jembat an Besi		10/29/1979							Saepudin	1:2000			
			36	5009/4 075/07 07/7	Kali Baru		10/24/1979							Azis Atmadja	1:1500			
			37	5009/4 075/07 07/8	Pekoja n		11/7/1979							Salim Ak	1:1250			
			38	5009/4 075/07 07/9	Angke		10/30/1979							Atot S	1:30000			
			39	5009/4 075/07 07/10	Malaka		10/26/1979							M Sanusi	1:1500			
			40	5009/4 075/07 08/1	Kel Pinang sia		10/12/1979							Budiman Syah	1:1000			
			41	5009/4 075/07 08/2	Tangki		10/15/1979							Rachman S	1:1300			
			42	5009/4 075/07 08/3	Taman Sari		10/20/1979							B Sitonggang	1:1500			
			43	5009/4 075/07 08/4	Mangg a Besar		10/25/1979							M Ali S	1:			
			44	5009/4 075/07 08/5	Maphar		10/25/1979							R Sihombing	1:2001			
			45	5009/4 075/07 08/6	Krukut		10/1/1979							Sriyanto	1:			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/MED	UKURAN	WARNA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			46	5009/4 075/07 08/7	Keagungan		10/30/1979							Asman K	1:1000			
			47	5009/4 075/07 08/8	Glodok		11/5/1979							Abd Malik	1:2000			
Biro Pusat Statistik	Peta Desa Sensus Penduduk 1980	Jakut	1	5009/4 076/07 09/1	Pejagalan	Jumlah (bangunan,rumah tangga,penduduk), luas tanah (sawah kering pertanian,perkebunan rakyat,desa), batas desa	10/30/1979	1/kertas	54x74cm	Warna	T	P	A	S Biwowo	1:		Peta Statistik	
			2	5009/4 076/07 09/2	Pademangan Timur		11/10/1979							Y Adjab S	1:3500			
			3	5009/4 076/07 09/3	Penjaringan									Prasudji	1:5000			
			4	5009/4 076/07 09/4	Penjaringan									Prasudji	1:			
			5	5009/4 076/07 09/5	Pademangan Barat		11/15/1979							Radjak Hs	1:12501			
			6	5009/4 076/07 09/6	Mangga Dua Utara		11/28/1979							S Siahaan	1:			
			7	5009/4 076/07 09/7	Kamal Muara		10/15/1979							Sukardi Hs	1:10000			
			8	5009/4 076/07 09/8	Kapuk Muara		10/25/1979							Machtum	1:15000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			9	5009/4 076/07 09/9	Penjari ngan									Prasudji	1:7500			
			10	5009/4 076/07 10/1	Kebon Bankin g		10/25/1979							D Efendi	1:5000			
			11	5009/4 076/07 10/2	Sunter		10/25/1979							Zainal Abidin	1:			
			12	5009/4 076/07 10/3	Papang go		10/20/1979							Fauzi H	1:2500			
			13	5009/4 076/07 10/4	Tanjun g Periok		12/5/1979							Nasarudin	1:15000			
			14	5009/4 076/07 10/5	Sungai Bambu		10/11/1979							Purwoto	1:7500			
			15	5009/4 076/07 11/1	Rawa Badak		12/4/1979							Ramli	1:2000			
			16	5009/4 076/07 11/2	Legoa		10/24/1979							M Saleh	1:3300			
			17	5009/4 076/07 11/3	Koja Selatan		11/5/1979							Sujitno	1:500			
			18	5009/4 076/07 11/4	Pengga saan II		10/13/1979							Cholid M	1:			
			19	5009/4 076/07 11/5	Kelurah an Tugu		11/1/1979							A Samprudin	1:10000			

FONDS	SERI ARSIP	FILE	NO URUT	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKU- RAN	WAR- NA	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSI- SI	JENIS PETA	INDEKS
				KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
			20	5009/4 076/07 11/6	Kelapa Gading		10/19/1979							Pandji Abidin	1:10000			
			21	5009/4 076/07 11/7	Koja Utara		10/25/1979							R Yuli S	1:2000			
			22	5009/4 076/07 12/1	P Pangga ng		10/21/1979							Ispandi	1:10000			
			23	5009/4 076/07 12/2	Pu Jawa		12/21/1979							Idris	1:5000			
			24	5009/4 076/07 12/3	P Kelapa		10/21/1979							Ishak	1:10000			
			25	5009/4 076/07 12/4	P Tidung		10/21/1979							Agus	1:20000			
			26	5009/4 076/07 13/1	Marund a		10/10/1979							Fachruddin	1:12500			
			27	5009/4 076/07 13/2	Semper		10/26/1979							Edjot	1:10000			
			28	5009/4 076/07 13/3	Kelurah an Sukapu ra		11/2/1979							M Haroem	1:10000			
			29	5009/4 076/07 13/4	Kali Baru		10/5/1979							Memet B	1:10000			
			30	5009/4 076/07 13/5	Cilingci ng		11/11/1979							Mudiono	1:10000			

**INDEKS ARSIP BPS PETA DESA SENSUS PENDUDUK 1980
PROVINSI DKI JAKARTA**

JUDUL	KODE	NO URUT
A		
Angke	5009/4075/0707/9	38
B		
Badara Cina	5009/4073/0693/3	36
Balekambang	5009/4073/0692/5	23
Balekambang	5009/4073/0692/10	28
Bali Mester	5009/4073/0693/5	38
Bambu Apus	5009/4073/0691/7	7
Batu Ampar	5009/4073/0692/9	27
Bendungan Hilir	5009/4074/0697/6	6
Bintaro	5009/4072/0684/6	6
Bukit Duri	5009/4072/0689/1	45
Bungur	5009/4074/0699/5	17
C		
Cawang	5009/4073/0692/1	19
Cawang	5009/4073/0692/12	30
Ceger	5009/4073/0691/8	8
Cempaka Putih B	5009/4074/0700/2	20
Cempaka Putih T	5009/4074/0700/3	21
Cengkareng	5009/4075/0705/1	12
Cibubur	5009/4073/0691/11	11
Cideng	5009/4074/0703/4	38
Cijantung	5009/4073/0691/13	13
Cikini	5009/4074/0698/1	8
Cikoko	5009/4072/0686/4	24
Cilandak	5009/4072/0685/6	16
Cilandak	5009/4072/0690/2	52
Cilangkap	5009/4073/0691/17	17
Cililitan	5009/4073/0692/15	33
Cilingcing	5009/4076/0713/5	30
Cip Cempedak	5009/4073/0693/9	42

JUDUL	KODE	NO URUT
Cip Melayu	5009/4073/0692/3	21
Cipayung	5009/4073/0691/3	3
Cipete Selatan	5009/4072/0690/4	54
Cipete Utara	5009/4072/0687/1	29
Cipinang	5009/4073/0695/2	52
Cipinang Besar	5009/4073/0693/12	45
Cipulir	5009/4072/0684/1	1
Ciracas	5009/4073/0691/16	16
D		
Dukuh	5009/4073/0692/4	22
Dukuh	5009/4073/0692/8	26
Duren Sawit	5009/4073/0693/7	40
Duren Tiga	5009/4072/0686/6	26
Duri	5009/4075/0704/8	8
Duri	5009/4075/0707/2	31
Duri Kosambi	5009/4075/0705/4	15
DuriPulo	5009/4074/0703/2	36
G		
Gambir	5009/4074/0703/6	40
Gandaria Selatan	5009/4072/0690/1	51
Gandaria Utara	5009/4072/0687/4	32
Gedong	5009/4073/0691/14	14
Gelora	5009/4074/0697/7	7
Glodok	5009/4075/0708/8	47
Gn Sahari Selatan	5009/4074/0701/4	28
Gn Sahari Utara	5009/4074/0702/1	30
Gondangdia	5009/4074/0698/2	9
Grogol	5009/4075/0706/1	22
Grogol Selatan	5009/4072/0684/9	9
Grogol Utara	5009/4072/0684/7	7
Guntur	5009/4072/0688/1	38
Gunung	5009/4072/0687/7	35
H		
HalimPk	5009/4073/0692/13	31
Harapan Mulya	5009/4074/0701/5	39

JUDUL	KODE	NO URUT
J		
Jagakarsa	5009/4072/0685/10	20
Jati Padang	5009/4072/0685/7	17
Jati Pulo	5009/4075/0706/4	25
Jati Rawamangun	5009/4073/0695/1	51
Jatinegara	5009/4073/0696/1	57
Jatinegara Kaum	5009/4073/0695/6	56
Jelambar	5009/4075/0706/7	28
Jembatan Besi	5009/4075/0707/6	35
Jembatan Lima	5009/4075/0707/1	30
Joglo	5009/4075/0704/10	10
Johar Baru	5009/4074/0700/4	22
K		
Kali Angke	5009/4075/0705/3	14
Kali Baru	5009/4075/0707/7	36
Kali Baru	5009/4076/0713/4	29
Kali Deres	5009/4075/0705/6	17
Kali Sari	5009/4073/0691/12	12
Kalibata	5009/4072/0686/8	28
Kamal	5009/4075/0705/10	21
Kamal Muara	5009/4076/0709/7	7
Kampung Baru	5009/4073/0691/15	15
Kampung Rawa	5009/4074/0700/6	24
Kapuk	5009/4075/0705/2	13
Kapuk Muara	5009/4076/0709/8	8
Karang Anyar	5009/4074/0702/5	34
Karet	5009/4072/0688/7	44
Karet Kuningan	5009/4072/0688/4	41
Karet Semanggi	5009/4072/0688/3	40
Karet Tengsin	5009/4074/0697/4	4
Kartini	5009/4074/0702/3	32
Kayu Manis	5009/4073/0694/5	50
Kayupuith	5009/4073/0695/5	55
Keagungan	5009/4075/0708/7	46
Kebayoran Lama	5009/4072/0684/10	10

JUDUL	KODE	NO URUT
Kebon Banking	5009/4076/0710/1	10
Kebon Jeruk	5009/4075/0704/3	3
Kebon Kacang	5009/4074/0697/2	2
Kebon Kelapa	5009/4074/0703/5	39
Kebon Kosong	5009/4074/0701/1	25
Kebon Mangga	5009/4073/0694/1	46
Kebon Melati	5009/4074/0697/5	5
Kebon Pala	5009/4073/0692/6	24
Kebon Sirih	5009/4074/0698/3	10
Kebonpala	5009/4073/0692/11	29
Kedoya	5009/4075/0704/9	9
Kel Ciganjur	5009/4072/0685/3	13
Kel Pinangsia	5009/4075/0708/1	40
Kel Senayan	5009/4072/0687/3	31
Kel Tengah	5009/4073/0692/7	25
Kelapa Dua	5009/4075/0704/7	7
Kelapa Dua Wetan	5009/4073/0691/2	2
Kelapa Gading	5009/4076/0711/6	20
Kelurahan Sukapura	5009/4076/0713/3	28
Kelurahan Tugu	5009/4076/0711/5	19
Kemayoran	5009/4074/0701/2	26
Kembangan	5009/4075/0704/6	6
Kenari	5009/4074/0699/3	15
Keramat Jati	5009/4073/0692/14	32
Klender	5009/4073/0693/10	43
Koja Selatan	5009/4076/0711/3	17
Koja Utara	5009/4076/0711/7	21
Kota Bambu	5009/4075/0706/5	26
Kp Bali	5009/4074/0697/1	1
Kp Melayu	5009/4073/0693/1	34
Kp Melayu	5009/4073/0693/4	37
Kramat	5009/4074/0699/2	14
Kramat Pela	5009/4072/0687/6	34
Krendang	5009/4075/0707/5	34
Krukut	5009/4075/0708/6	45

JUDUL	KODE	NO URUT
Kuningan Timor	5009/4072/0688/5	42
Kwitang	5009/4074/0699/6	18
L		
Lebak Bulus	5009/4072/0690/5	55
Legoa	5009/4076/0711/2	16
Lenteng Agung	5009/4072/0685/2	12
Lobang Buaya	5009/4073/0691/5	5
M		
Makasar	5009/4073/0692/2	20
Malaka	5009/4073/0693/11	44
Malaka	5009/4075/0707/10	39
Mampang Prapatan	5009/4072/0686/1	21
Mangga Besar	5009/4075/0708/4	43
Mangga Dua S	5009/4074/0702/4	33
Mangga Dua Utara	5009/4076/0709/6	6
Manggarai	5009/4072/0689/3	47
Manggarai Selatan	5009/4072/0689/4	48
Maphar	5009/4075/0708/5	44
Marunda	5009/4076/0713/1	26
Melawai	5009/4072/0687/5	33
Menteng	5009/4074/0698/5	12
Menteng Atas	5009/4072/0688/6	43
Menteng Dalam	5009/4072/0689/2	46
Meruya Ilir	5009/4075/0704/1	1
Meruya Udik	5009/4075/0704/2	2
Munjul	5009/4073/0691/18	18
P		
P Kelapa	5009/4076/0712/3	24
P Panggang	5009/4076/0712/1	22
P Tidung	5009/4076/0712/4	25
Pademangan Barat	5009/4076/0709/5	5
Pademangan Timur	5009/4076/0709/2	2
Palmerah	5009/4075/0706/8	29
Palmeriam	5009/4073/0694/2	47
Pancoran	5009/4072/0686/2	22

JUDUL	KODE	NO URUT
Papango	5009/4076/0710/3	12
Pasanggrahan	5009/4072/0684/3	3
Pasar Baru	5009/4074/0702/2	31
Pasar Manggis	5009/4072/0688/2	39
Pasar Minggu	5009/4072/0685/5	15
Paseban	5009/4074/0699/4	16
Patukangan Selatan	5009/4072/0684/5	5
Patukangan Utara	5009/4072/0684/4	4
Pegadungan	5009/4075/0705/7	18
Pejagalan	5009/4076/0709/1	1
Pejaten	5009/4072/0685/8	18
Pekayon	5009/4073/0691/1	1
Pekojan	5009/4075/0707/8	37
Pela Mampang	5009/4072/0686/7	27
Pengadegan	5009/4072/0686/3	23
Penggasaan II	5009/4076/0711/4	18
Penggilingan	5009/4073/0696/4	60
Pengsaan	5009/4074/0698/4	11
Penjaringan	5009/4076/0709/3	3
Penjaringan	5009/4076/0709/4	4
Penjaringan	5009/4076/0709/9	9
Petamburan	5009/4074/0697/3	3
Petojo Selatan	5009/4074/0703/3	37
Petojo Utara	5009/4074/0703/1	35
Pisangan Baru	5009/4073/0694/3	48
Pisangan Timur	5009/4073/0695/4	54
Pondok Labu	5009/4072/0690/3	53
Pondok Pinang	5009/4072/0684/2	2
Pondok Rangon	5009/4073/0691/4	4
PondokBambu	5009/4073/0693/6	39
PondokKelapa	5009/4073/0693/8	41
Pu Jawa	5009/4076/0712/2	23
Pulo	5009/4072/0687/8	36
Pulo Gadung	5009/4073/0695/3	53
Pulo Gebang	5009/4073/0696/5	61

JUDUL	KODE	NO URUT
R		
Ragunan	5009/4072/0685/1	11
Rambutan	5009/4073/0691/9	9
Rawa Badak	5009/4076/0711/1	15
Rawa Bangke	5009/4073/0693/2	35
Rawa Barat	5009/4072/0687/9	37
Rawa Buaya	5009/4075/0705/9	20
Rawa Terate	5009/4073/0696/3	59
Rawajati	5009/4072/0686/5	25
Rawasari	5009/4074/0700/5	23
S		
Selong	5009/4072/0687/2	30
Semanah	5009/4075/0705/8	19
Semper	5009/4076/0713/2	27
Senen	5009/4074/0698/6	13
Serdang	5009/4074/0701/3	27
Setu	5009/4073/0691/6	6
Slipi	5009/4075/0706/2	23
Srengseng	5009/4075/0704/5	5
Srengseng Sawah	5009/4072/0685/4	14
Sukabumi Ilir	5009/4075/0704/11	11
Sukabumi Udik	5009/4075/0704/4	4
Sungai Bambu	5009/4076/0710/5	14
Sunter	5009/4076/0710/2	11
Susukan	5009/4073/0691/10	10
T		
Taman Sari	5009/4075/0708/3	42
Tambora	5009/4075/0707/3	32
Tanah Serial	5009/4075/0707/4	33
Tanahh Tinggi	5009/4074/0700/1	19
Tangki	5009/4075/0708/2	41
Tanjung Barat	5009/4072/0685/9	19
Tanjung Duren	5009/4075/0706/6	27
Tanjung Periok	5009/4076/0710/4	13
Tebet Barat	5009/4072/0689/5	49

JUDUL	KODE	NO URUT
Tebet Timur	5009/4072/0689/6	50
Tegal Alur	5009/4075/0705/5	16
Tomang	5009/4075/0706/3	24
U		
Ujung Menieng	5009/4073/0696/2	58
Ulujami	5009/4072/0684/8	8
UtanKayu	5009/4073/0694/4	49

**KETERANGAN KODE DAFTAR ARSIP BPS PETA DESA
SENSUS PENDUDUK 1980 PROVINSI DKI JAKARTA**

KODE

5009/4072/0684/1	5009 (Provinsi DKI Jakarta)	4072 (Kodya Jakarta Selatan)	0684 (KecamatanKebayoran Lama) 0685 (Kecamatan Pasar Minggu) 0686 (KecamatanMampang Prapatan) 0687 (Kecamatan Kebayoran Baru) 0688 (Kecamatan Setia Budi) 0689 (Kecamatan Tebet) 0690 (Kecamatan Cilandak)
		4073 (Kodya Jakarta Timur)	0691 (Kecamatan Pasar rebo) 0692 (Kecamatan Kramat jati) 0693 (Kecamatan Jatinegara) 0694 (Kecamatan Matraman) 0695 (Kecamatan Pulo Gadung) 0696 (Kecamatan Cakung)
		4074 (Kodya Jakarta Pusat)	0697 (Kecamatan Tanah Abang) 0698 (Kecamatan Menteng) 0699 (Kecamatan Senen) 0700 (Kecamatan Cempaka Putih) 0701 (Kecamatan Kemayoran) 0702 (Kecamatan Sawah Besar) 0703 (Kecamatan Gambir)
		4075 (Kodya Jakarta barat)	0704 (Kecamatan Kebon Jeruk) 0705 (Kecamatan Cengkareng) 0706 (Kecamatan Grogol Petamburan) 0707 (Kecamatan Tambora) 0708 (Kecamatan Taman Sari)
		4076 (Kodya Jakarta Utara)	0709 (Kecamatan Penjaringan) 0710 (Kecamatan Tanjung priok) 0711 (Kecamatan Koja) 0712 (Kecamatan Kepulauan Seribu) 0713 (Kecamatan Cilincing)